
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии
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65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
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Два года назад Сергей Курдяев 
приступил к руководству Клини-
ческой больницей и свой доклад, 
включающий ключевые показатели 
работы вверенного ему учрежде-
ния, назвал отчетом перед народом 
Обнинска.

ПРОБЛЕМЫ КОПИЛИСЬ ГОДАМИ

Сергей Курдяев признал, что 
есть проблемы, которые копились 
годами, и решить их сразу просто 
невозможно.

— Возможно, их не удастся ре-
шить ни за два, ни за три года, —  
честно предупредил Сергей Михай-
лович, —  но есть моменты, о кото-
рых нельзя умалчивать, и мой до-
клад направлен на то, чтобы у вас 
было понимание, чем мы занима-
емся и что мы хотим в дальнейшем 
сделать в Клинической больнице 
№ 8, как будет развиваться оказа-
ние медицинской помощи для жи-
телей города Обнинска. Кроме того, 
сейчас у нас есть договорённости 
с  Минздравом, и  мы по многим 
заболеваниям обслуживаем еще 
и север Калужской области

В распоряжении жителей пер-
вого наукограда большое учреж-
дение здравоохранения: первая 
поликлиника рассчитана на 1600 
посещений в смену, есть детская 
и стоматологическая поликлини-
ки, женская консультация, четыре 
диспансера, отделение скорой по-
мощи, где функционирует полно-
ценно шесть линейных бригад, ро-
дильный дом и многопрофильный 
круглосуточный стационар на 690 
коек.

Депутаты в первую очередь по-
интересовались, почему в КБ № 8 
не хватает врачей и медсестер.

СРЕДНЯЯ ЗАРПЛАТА ВРАЧА 
КБ № 8–91 ТЫСЯЧА РУБЛЕЙ

— На сегодняшний день, в связи 
с последними Указами Президен-
та, средняя заработная плата вра-
чей КБ № 8 составляет 91 тысячу 
руб лей, у среднего медперсонала 
52 тысячи руб лей. Это, правда, на 
ноябрь, в декабре зарплата еще 
вырастет, —  заверил Сергей Ми-
хайлович.

В сравнении с зарплатами вра-
чей по Калужской области и даже 
по России, сотрудники КБ №  8 
ФМБА получают более высокую 
зарплату, которая может конкури-
ровать не только с государственны-
ми лечебными учреждениями, но 
и с коммерческими.

Это дает основания считать, что 
через два-три года вопрос с не-
хваткой врачей будет закрыт.

— Несомненно есть проблемы 
с укомплектованностью специали-
стами в  амбулаторно- поликли-
ническом звене. Острый дефицит 
терапевтов, педиатров, эндокри-
нолога, специалистов ультразву-
ковой диагностики, невролога, 
отсутствует ревматолог, —  признал 
Сергей Курдяев. —  На сегодняш-
ний день администрация города 
и больницы делает всё возможное 
для привлечения специалистов. 
Это участие в ярмарках вакансий, 
которые устраивают медицинские 
образовательные учреждения. Ин-
формация о вакансиях размещает-
ся на сайтах КБ № 8 и на специ-
ализированных сайтах по подбору 
персонала. Для привлечения опыт-
ных высококлассных специалистов 
мы развиваем уже имеющиеся на-
правления и открываем новые.

По результатам проведен-
ной работы кадровой службой 

в 2023 году были приняты необ-
ходимые для населения города 
Обнинска специалисты: кардио-
логи, офтальмолог, стоматологи, 
терапевты. В 2023 году трудовые 
договора с КБ № 8 заключили сле-
дующие специалисты: неонатолог, 
эндокринолог, терапевт, гинеколог, 
травматологи, анестезиологи, ней-
рохирурги, рентгенолог.

ЦЕЛЕВОЕ ОБУЧЕНИЕ ДОСТУПНО 
БУДУЩИМ ВРАЧАМ

Ведется активная работа с феде-
ральной программой целевого обу-
чения (предоставление бюджетных 
мест в медицинских ВУЗах с после-
дующей отработкой в течение 3-х 
лет в КБ № 8 по специальности). 
По программе целевого обучения, 
в  которой активно участвует КБ 
№ 8, ожидается выход на работу 
в 2024 году офтальмологов, вене-
ролога, кардиолога, травматолога, 
гинеколога, гастроэнтеролога, пуль-
монолога, инфекциониста, анесте-
зиолога, педиатров и терапевтов.

— Выпускники школ, которые 
хотят работать у нас, учатся бес-
платно, за счёт государства они 
проходят обучение в  ведущих 
медицинских вузах. В основном 
это медицинские вузы Москвы. 

В 2023 году мы заключили догово-
ры на обучение неонатолога, эндо-
кринолога, терапевта, гинеколога, 
анестезиолога, нейрохирургов, 
рентгенологов, —  сообщил Сергей 
Курдяев.

КБ № 8 НАПОЛНИТСЯ 
ДЕНЬГАМИ. ШЕСТЬ ИСТОЧНИКОВ 

ФИНАНСИРОВАНИЯ КБ № 8

Считая источники финансирова-
ния КБ № 8 Сергей Курдяев сби-
вался со счета. Поначалу вспомнил 
про три источника, а затем нашел 
еще пару-тройку.

— Мы получаем финансирова-
ние из трёх основных источников. 
Первое —  это Федеральный фонд 
обязательно медицинского страхо-
вания, второе —  это территориаль-
ный фонд обязательного страхова-
ния (Калужский территориальный 
фонд) и третий —  ФМБА. Четвертый 
источник —  деятельность принося-
щая доход.

— Я хочу акцентировать внима-
ние на федеральном фонде ОМС. 
В этом году мы ещё не всё закрыли, 
но это уже 704 миллиона руб лей 
плюс 53 миллиона нам должны. Это 

долг Федерального фонда перед 
КБ № 8. Рост составит по сравне-
нию с 2022 годом 146%

В 2023  году удалось получить 
квоты на высокотехнологичную 
помощь и денежные средства из 
федерального бюджета, которые 
пришли из Минздрава Российской 
Федерации. И это уже пятый ис-
точник.

— В нынешнем году были выде-
лены пробные квоты на оказание 
высокотехнологичной медицин-
ской помощи в количестве 44, их 
использовали ещё в первом по-
лугодии. На следующий год мы 
планируется получить 300 квот. 
В связи с этим лечебное учрежде-
ние перешло со второго уровня на 
третий. А это самый высокий уро-
вень по оказанию медицинской 
помощи, —  сказал Сергей Курдяев.

— Немаловажно, что нас вклю-
чили в Федеральную программу 
по борьбе с сахарным диабетом. 
А это тоже существенные средства 
на закупку мебели, дорогостояще-
го оборудования, —  заверил руко-
водитель КБ № 8. И это, похоже, 
уже шестой источник финансиро-
вания.

СРЕДНЯЯ ЗАРПЛАТА ВРАЧЕЙ В КБ № 8 ФМБА РОССИИ

КАТЕГОРИЯ 2022 Г. 2023 Г.

Врачи 75 694,67 ₽ 180,7% 91 013,89₽ 202,04%

Средний медицин-
ский персонал

45 267,21 ₽ 108,4% 52 500,65₽ 116,6%

УТВЕРЖДЕННЫЕ ОБЪЕМЫ МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ В РАМКАХ 
БАЗОВОЙ ПРОГРАММЫ ОМС В ФФОМС С 2021–2023 ГОДА

ГОД Объемы медицинской 
помощи

Финансовое  
обеспечение

2021 16 772 428 464 840,00

2022 18 001 517 968 376,50

2023 20 988 703 917 463,15

РУКОВОДИТЕЛИ КБ № 8 ФМБА РУКОВОДИТЕЛИ КБ № 8 ФМБА 
РОССИИ ОТЧИТАЛИСЬ ПЕРЕД НАРОДОМ РОССИИ ОТЧИТАЛИСЬ ПЕРЕД НАРОДОМ 
ОБНИНСКА О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕОБНИНСКА О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ

Руководитель КБ №  8 
ФМБА России Сергей 
Михайлович КУРДЯЕВ 

рассказал депутатами Гор-
собрания Обнинска о про-
деланной работе.

СРЕДНИЙ УРОВЕНЬ 
ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЫ 

ПО КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
СОСТАВЛЯЛ:

2022 г.: 41 410 ₽
2023 г.: 45 048 ₽

СТРУКТУРА ОБСЛУЖИВАЕМОГО НАСЕЛЕНИЯ
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— При грамотном менеджменте 
мы имеем неограниченный лимит 
финансов из Федерального фон-
да ОМС. Это очень важно. Прирост 
146% по сравнению с 2022 годом —  
это не предел. Я думаю, что работы 
которые сейчас идут в больнице, по-
зволят нам дойти и до миллиарда 
руб лей. А это существенные деньги. 
КБ № 8 наполнится деньгами.

РАСТЕТ ЧИСЛО ГОСПИТАЛИЗАЦИЙ 
И ФИНАНСИРОВАНИЕ

ФГБУЗ КБ № 8 ФМБА России яв-
ляется единственным медицинским 
учреждением города Обнинска, ко-
торое оказывает круглосуточную 
медицинскую помощь в  рамках 
базовой программы ОМС. 

Клиническая больница открыва-
ет новые и развивает имеющиеся 
отделения круглосуточного стаци-
онара для оказания медицинской 
помощи в рамках ОМС.

В 2023 год выделено больше ко-
личество объемов оказания меди-
цинской помощи в рамках базовой 
программы ОМС из ФФОМС: по 
сравнению с объемами 2022 года 
увеличено на 2 987 случаев госпи-
тализаций и на 185 949 086,65 руб-
лей финансовое обеспечение.

ДЕТСКИМ БАССЕЙНАМ 
В ПОЛИКЛИНИКЕ БЫТЬ?

Идет долгожданный капиталь-
ный ремонт зданий больницы. 
В  2023  году завершен ремонт 

инфекционного и туберкулёзного 
корпусов. Ещё на трех объектах 
работы продолжаются. Это вторая 
поликлиника, там есть определён-
ная проблема с подрядчиком. На 
прошлой неделе приезжали в ко-
мандировку представители ФМБА, 
работали на месте всю неделю. 
Достигнуты определённые дого-
ворённости.

Планируется отремонтировать 
ещё одно крыло, где находится во-
долечебница. Необходима замена 
всех труб, установка дорогостоя-
щего оборудования для детских 
бассейнов.

Кто не помнит, как в восьмидеся-
тых годах малыши могли получить 
направление в бассейн с теплой 
водой, где тренер учил их плавать 
и делать различные упражнения, 
полезные для здоровья. Стоит ли 
удивляться, что в те времена дети 
не болели каждый месяц различ-
ными вирусными заболеваниями? 
И вот дождались!

— Я думаю, что если это всё по-
лучится, у нас будет отличная водо-
лечебница для детишек! —  обнаде-
живает горожан Сергей Курдяев.

ЦЕНТР ПРОМЫШЛЕННОЙ 
МЕДИЦИНЫ  
В ОБНИНСКЕ

В ближайших планах: заверше-
ние капитальных ремонтов: поли-
клиники № 1, детской поликлини-
ки, поликлиники № 2 «Центра про-
фессиональной патологии».

Планируется сделать из второй 
поликлиники Центр промышлен-
ной медицины. Уже проведены 
совещания с главой Росатома.

Сейчас по всей стране центры 
профессиональной патологии 
переходят в  Центры промыш-
ленной медицины. Это более 
расширенные лечебные учреж-
дения, с различными гаджетами, 
которые позволяют дистанцион-
но следить за показателями здо-
ровья пациентов.

— Остановлюсь на показате-
лях летальности. Общая леталь-
ность в  2022  году у  нас соста-
вила 11,17, а в 2023 году —  8,7. 
По Российской Федерации этот 
показатель составляет 12. Пока-
затели смертности от заболева-
ний сердечно- сосудистых и но-
вообразований в Обнинске тоже 
ниже, чем в среднем по России.

НОВЫЕ ОТДЕЛЕНИЯ 
И ОПЕРАЦИИ

Идет обновление материально- 
технической базы. По итогам ра-
боты 2023 года составлены заяв-
ки на оборудование, в том числе 
спиральный компьютерный томо-
граф, маммограф, аппаратов УЗИ 
и другого оборудования.

С  июля 2022  года в  КБ №  8 
работает онкологическое отде-
ление на 18 коек. Для жителей 
города Обнинска стала доступна 
противоопухолевая терапия, спе-
циалисты проводят полноценные 
онкологические консилиумы.

За 11 месяцев 2023 года в Со-
судистом центре проведено по-
рядка 1000 диагностических 
и  лечебных вмешательств, за 
2022  год проведено порядка 
800 вмешательств. Оказывает-
ся экстренная помощь больным 
с  острым коронарным синдро-
мом (коронарография, стентиро-
вание). Проводится диагностиче-
ское исследование у пациентов 
с нарушением периферического 
кровообращения нижних конеч-
ностей: диагностическая ангио-
графия и оперативное лечение, 
баллонная ангиопластика со-
судов. Выполняется эмболиза-
ция сосудов при повреждении 
и эрозивных кровотечениях (вну-
тренних органов: матки, желудка, 
лёгких)

В Центре травматологии, орто-
педии и нейрохирургии (65 коек) 
выполняют ортопедию крупных 
суставов; все виды артроскопии 
на коленном суставе; корригиру-
ющие операции при вальгусной 
деформации первого пальца сто-
пы, оказывают плановую помощь 
(декомпрессивно стабилизирую-
щие операции на позвоночни-
ке с  применением имплантов, 
микрохирургическое удаление 
грыж межпозвоночных дисков) 
и экстренную нейрохирургиче-
скую помощь (трепанация).

С 2023 года в КБ № 8 оказы-
вают высокотехнологичную ме-
дицинскую помощь по базовой 
программе ОМС и не включен-
ные в  базовую программ ОМС 
по следующим профилям: ней-
рохирургия, онкология, хирургия, 
травматология, офтальмология, 
урология

Участие в Федеральном про-
екте «Борьба с  сахарным диа-
бетом» позволит оснастить обо-
рудованием кабинеты офтальмо-
лога, эндокринолога и кабинета 
диабетической стопы.

ДИСПАНСЕРИЗАЦИЯ ИДЕТ 
УДАРНЫМИ ТЕМПАМИ

— Ч т о  к а с а е т с я  р а б о т ы 
амбулаторно- поликлинической 
службы, здесь проведение диспан-
серизации —  это один из важных 
показателей работы любого лечеб-
ного учреждения с прикреплённым 
населением. Еженедельно в Минз-
драве Российской Федерации 
проходят совещания по диспан-
серизации. То есть это —  основные 
показатели, то, за что ругают при 
невыполнении плана. В прошлом 
году план на диспансеризацию 
и профосмотры для КБ № 8 был 
21 тысяча пациентов, а выполнен 
на 82%. В этом году план увеличи-
ли до 42 тысяч и процент выпол-
нения перевыполнен, проведена 
диспансеризация и профосмотр 
45330 человек.

— Это огромная работа проведе-
на врачами, средним медперсона-
лом, —  пояснил Сергей Курдяев.

РАБОТА СКОРОЙ НАЛАЖЕНА

— На сегодняшний день отлаже-
на работа скорой помощи, —  за-
верил Сергей Курдяев. —  Время 
прибытия бригады укладывается 

в любые нормативы, в среднем это 
10–12 минут. Бригад более чем до-
статочно, зарплаты у сотрудников 
обнинской скорой помощи одни 
из самых высоких в России. Я ду-
маю, что не меньше чем в Москве, 
с учётом того, что у нас действует 
грант от администрация города 
Обнинска.

ТЕНДЕНЦИЯ ПОЛОЖИТЕЛЬНАЯ

— Движение в  КБ №  8 —  есть. 
Делаются ремонты, приходят но-
вые врачи, поступает медицинское 
оборудование, развиваются техно-
логии. Город тоже помогает. Еже-
годно 27 миллионов выделяется 
на поддержку специалистов, плюс 
мы компенсируем деньги за подна-
ем жилья. Все в комплексе сыгра-
ет свою роль, к сожалению, сразу 
все не решается, —  говорит глава 
администрации Обнинска Татьяна 
Леонова.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

СМЕРТНОСТЬ ЗА 2022 ГОД И ЗА 11 МЕСЯЦЕВ 2023 Г.
Показатель 2022 Обнинск 2023 (11 мес.)  

Обнинск
РФ 2023

Смертность от всех 
причин 

11,17 8,7 12,0

ПРОФИЛАКТИЧЕСКАЯ РАБОТА АМБУЛАТОРНО-ПОЛИКЛИНИЧЕСКОЙ СЛУЖБЫ. 
УГЛУБЛЕННАЯ ДИСПАНСЕРИЗАЦИЯ ЗА 2022 ГОД И ЗА 11 МЕСЯЦЕВ 2023 Г.

2021 2022 2023

Всего 117 419 116 179 121 508

Взрослые 93 636 93 405 96 294

Дети 0–17 лет 23 783 23 845 25 214

Трудоспособное
население

66 241 61 675 68 840

По Распоряжению Прави-
тельства РФ № 1156-Р

7 401 7 216 7 529

ИЗМЕНЕНИЯ ПО МЕДИЦИНСКОЙ ЧАСТИ:
СОСУДИСТЫЙ ЦЕНТР

ОНКОЛОГИЧЕСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ

ЦЕНТР ТРАВМАТОЛОГИИ, ОРТОПЕДИИ  
И НЕЙРОХИРУРГИИ (65 КОЕК) 
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В мероприятии также приняли 
участие министр здравоохранения 
области Константин Пахоменко, его 
заместитель Екатерина Качанова- 
Махова и профессор Саид 
Саидов.

Обсуждался проект созда-
ния первого в России межре-
гионального многопрофиль-
ного специализированного 
центра инфекционных забо-
леваний на базе Калужского 
областного специализиро-
ванного центра инфекцион-
ных заболеваний и СПИД.

Высоко оценив оснащение 
структурных подразделений 
центра, в том числе, откры-

тых во время пандемии, Ирина Ва-
сильева отметила актуальность их 
дальнейшего развития. По её мне-
нию, на базе инфекционной боль-

ницы области целесообразно 
организовать эффективное 
взаимодействие практиче-
ского здравоохранения и на-
уки. «Коллеги вышли с идеей 
создать межрегиональный 
центр инфекционной пато-
логии, мы ее поддержали», —  
отметила Ирина Васильева.

«Мы очень рассчитыва-
ем на вашу помощь и под-

держку. Со своей стороны готовы 
свои возможности предоставить 
для лечения и реализации на-
учных исследований», —  отме-
тил Владислав Шапша. Он так-
же подчеркнул, что в будущем 
больница наряду с   другими 

крупнейшими медицинскими 
учреждениями области будет 
играть важную роль в подготов-
ке квалифицированных специ-
алистов, получающих образова-
ние на медицинских факульте-
тах вузов региона.

В  Калуге состоя-
лась встреча гу-
бернатора Вла-

дислава Шапши и ди-
ректора ФГБУ «Нацио-
нальный медицинский 
исследовательский 
центр фтизиопульмо-
нологии и  инфекци-
онных заболеваний», 
доктора медицинских 
наук Ирины Василье-
вой.

В КАЛУГЕ ОБСУДИЛИ ПУТИ РАЗВИТИЯ В КАЛУГЕ ОБСУДИЛИ ПУТИ РАЗВИТИЯ 
ОБЛАСТНОЙ ИНФЕКЦИОННОЙ БОЛЬНИЦЫОБЛАСТНОЙ ИНФЕКЦИОННОЙ БОЛЬНИЦЫ

ПЕРСПЕКТИВЫ

ПРОИЗВОДСТВО

19 декабря в Калуге в инду-
стриальном парке «Росва» 

состоялся официальный запуск 
производства среднеразмер-
ных кроссоверов на мощностях 
ПСМА Рус российской компанией 
ООО «Автомобильные техноло-
гии».

До конца года на заводе будет 
собрана пилотная партия из 48 
автомобилей. В 2024 году начнет-
ся серийное производство.

Владислав Шапша отметил, что 
проделана большая работа, на-
правленная на восстановление 
производства, сохранение рабо-
чих мест и профиля предприятия.

«Это уже второе предприятие 
автопрома, которое после вы-

нужденной паузы возобновля-
ет выпуск машин. И по третьей 
площадке ждем хороших вестей 
со дня на день. В прошлом году 
по промпроизводству немного 
просели. Но сейчас, даже пока 
без учета автопрома, выхо-
дим на рост. Рассчитываем, что 

в 2024 году автокластер внесет 
свой вклад в укрепление реги-
ональной экономики. В нем за-
няты несколько тысяч жителей 
области. Автомобилестроение 
приносит весомую налоговую от-
дачу. Перезапуск заводов позво-
ляет не только наладить выпуск 
автомобилей, но и открывает но-

вые возможности перед нашими 
производителями автокомпонен-
тов», —  сказал губернатор.

Директор по стратегическому 
развитию ООО «Автомобильные 
технологии» Павел Безрученко 
сообщил, что модель автомобиля 
локальной сборки компания объ-
явит на старте продаж.

«С  сегодняшнего дня наша 
компания официально расширя-
ет свой бизнес. Помимо импорта 
автомобилей и запасных частей 
запускает производство автомо-
билей в  России на мощностях 
ПСМА Рус, выступая в качестве 

индустриального партнера пред-
приятия. Для нас это важный этап, 
который позволит предложить 
российским клиентам качествен-
ные и конкурентоспособные ав-
томобили, а заводу обеспечить 
загрузку производства, сохра-
нить рабочие места, и продолжить 
планомерное развитие предпри-
ятия с дальнейшим повышени-
ем уровня локализации, рас-
ширением и интеграцией новых 
проектов», —  сообщил директор 
по стратегическому развитию 
ООО «Автомобильные техноло-
гии».

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПЕРЕЗАПУСТИЛИ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПЕРЕЗАПУСТИЛИ 
ЕЩЕ ОДИН АВТОМОБИЛЬНЫЙ ЗАВОДЕЩЕ ОДИН АВТОМОБИЛЬНЫЙ ЗАВОД
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Обнинский спортсмен внёс весомый вклад 
в триумф российской команды.

В московском «Международном центре бокса» в Лужниках прошла 
матчевая встреча по боксу «Лига Ставок. Ночь чемпионов IBA. Россия 
против США». Победу в этом бесспорно легендарном противостоянии 
одержала российская команда —  счёт 5:0! У соперников наших пар-
ней просто не было шансов!

Сражение обнинского боксёра Алексея Егорова с американцем 
Элвисом Гарсия завершало поединки. Гарсия оказался супертяже-
ловесом. Он перевесил Егорова на 27 кг —  122 против 95! Но это 
нисколько не помешало обнинскому спортсмену выиграть едино-
гласным решением судей.

Компания SINTEC Group обеспечила Алексею Егорову мощную 
поддержку. Около сотни болельщиков из Обнинска присутство-
вали на поединке и переживали за Алексея. С победой в боксёр-
ском поединке Алексея Егорова одними из первых поздравили 
генеральный директор SINTEC Group Илья Михин и болельщики 
из Наукограда.

Теперь на счету Егорова в профессиональном боксе 13 побед 
(восемь нокаутом) и одно поражение. В активе Гарсии 12 побед 
(девять нокаутом) и два поражения.

— Я боксировал с соперником, который намного больше 
меня. Но я привык к таким габаритам, потому что провожу 
спарринги с похожими спортсменами. Когда спарринг- партнер 
тяжеловес —  понимаешь, что от него ждать. Другие перчатки, 
нет защиты, по-другому все ощущается. У меня не было про-
блем. Я был просто очень сконцентрирован. Никогда не буду 
доволен своими выступлениями, но, конечно, хотелось его но-
каутировать, но не получилось. Мне понравился бой, я продви-
гался, продышался. Прошёл очень хорошую подготовку с августа 
и был готов к любым соперникам. Уже летом должны встретить-
ся с Сосланом Асбаровым. С ним надо именно боксировать. Ас-
баров —  хороший боксёр, отлично чувствует дистанцию, 
быстрый и чувствительный, —  приводит слова Алексея 
Егорова пресс- служба Федерации бокса России.

ЕГОРОВ ЕГОРОВ 
НЕ ОСТАВИЛ НЕ ОСТАВИЛ 
ШАНСАШАНСА
АМЕРИКАНЦУАМЕРИКАНЦУ
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Подводя итоги года, решила пообщаться 
с директором МАУ «Городской парк» Жан-
ной Давыдовой и выяснить, какие события 
для нее и ее коллег были самыми значи-
мыми в уходящем 2023-м.

И, знаете, просьба вспомнить самые яр-
кие мероприятия поставила Жанну Влади-
мировну в тупик.

— Честно, я даже не знаю, что выделить. 
Какой сложный вопрос, правда. Невоз-
можно выбрать из множества, потому что 
каждое событие, мероприятие, переме-
ны —  все это важно. Даже если  кому-то 
и мелочью покажется, —  сказала Жанна 
Владимировна.

А потом Жанна Давыдова призналась, 
что работа Городского парка это не толь-
ко и не столько организация мероприя-
тий. Гораздо больше про хозяйственную 
деятельность.

— Благоустройство, уборка, ремонты —  
все это значительная часть нашей рабо-
ты. В этом году мы много работ провели 
в Белкинском парке —  ремонтировали ла-
вочки, малые архитектурные формы, пере-
везли туда теннисные столы, не прекраща-
лось благоустройство и в парке в Старом 
городе, —  отметила Жанна Владимировна.

А вообще, больше Жанне Давыдовой 
хотелось говорить о людях. О ее сотруд-
никах, благодаря которым парк живет 
и развивается.

— Знаете, я вот всегда говорю, что са-

мый бесполезный человек в коллективе —  
директор. Бегает  что-то, идеи  какие-то 
предлагает, а сотрудникам мучайся, реали-
зуй это все, —  смеется Жанна Давыдова. —  
Нет, серьезно. Я очень благодарная своей 
команде. Всем и каждому. За огромный 
энтузиазм, сплоченность и вовлеченность 
в работу. И я сейчас говорю не только о, 
скажем так, офисных сотрудниках. Но 
и о сантехниках, дворниках, других ма-
стерах.

Коллектив для Жанны Давыдовой зна-
чит очень много, и она уверена, что без 
сплоченной команды невозможно добить-
ся успеха.

— Тут знаете как —  бывают ситуации, 
когда нужно выйти на внеочередной суб-
ботник, пожертвовать даже свободным 
временем. И ни разу я не слышала отказа, 
поэтому снова повторюсь: команда —  са-
мый ценный ресурс, —  сказала Жанна Да-
выдова.

Сейчас у сотрудников парка —  жаркая 
пора. Впереди новогодние мероприятия, 
расслабляться времени нет.

— В субботу у нас открытие елки. При-
ходите все обязательно! Будет очень весе-
ло! —  пригласила Жанна Давыдова.

Кстати, что касается катка, то предполо-
жительно его запустят 25 декабря. Погода 
снова внесла свои коррективы —  готов он 
был раньше, но из-за плюсовой темпера-
туры пользоваться им было невозможно.

Городской парк Обнинска —  излюбленное место для прогулок 
и отдыха горожан. Сюда приходят прогуляться и насладиться 
природой, покататься с детьми на аттракционах или в авто-

городке, принять участие в мероприятиях, танцевальных вечерах 
и мастер- классах. Жизнь в парке кипит 24/7.

ЗДЕСЬ МУЗЫКА ЗДЕСЬ МУЗЫКА 
НЕ УТИХАЕТНЕ УТИХАЕТ

	■ В городском парке детям весело в любое время года
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— На будущий сезон у нас огром-
ные планы —  хотим разработать 
единую концепцию Белкинского 
парка, чтобы  все-таки появились 
небольшие точки общественного 
питания, зоны аттракционов. Про-
должатся работы по благоустройству, 
ремонту детской площадки. Также 
ведется поиск инвестора. Добавлю, 
что сделана топосъемка парка. Теперь 
есть полная картина того, где рас-
положены сети. Нам это важно для 
понимания, в каких местах и что мы 
можем строить. Все это значительно 
поможет при работе над концепци-
ей парка, —  резюмировала Жанна 
Давыдова.

ПРО ПЛАНЫ

МАУ «Городской парк» остался не 
обижен бюджетом, сказала Жанна 
Давыдова. Точную цифру Жанна 
Владимировна предпочла не назы-
вать, но уверила, что средств должно 
хватить.

ПРО ДЕНЬГИ

Директор МАУ «Городской парк» 
Жанна Давыдова

От души поздравляю всех с Но-
вым годом! Крепкого здоровья всем 
в первую очередь! И мирного нам 
неба над головой!

С НОВЫМ ГОДОМ!

	■ Пожилые люди приходят в парк и зимой, и летом потанцевать 
на открытом воздухе. Красота!

	■ Развлечения и активности здесь не только для детей, но и для 
взрослых. Каждый найдет себе занятие по душе!
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ФОТОФАКТ

В ФОКУСЕ 

ДОСУДЕБНАЯ И СУДЕБНАЯ РАБОТА

И к своему удивлению узнали, что за-
долженность собственников сейчас не 
увеличивается, а сокращается. Все жилые 
дома этой УК переведены на прямые до-
говоры, а это значит, что за воду, за элек-
тричество и тепло граждане платят непо-
средственно поставщикам этих ресурсов. 
Управляющая компания собирает только 
оплату за свои услуги —  за ремонт и со-
держание жилья.

— За последние годы нами была про-
ведена большая досудебная и судебная 
работа с неплательщиками. Есть те, кто 
сами обращаются к  нам и  погашают 
долги. Или заключают с нами договор 
на рассрочку платежа. После чего наш 
бухгалтер контролирует исполнение 
данного соглашения, —  рассказал Евге-
ний Смородин.

Если уже разбирательство дошло до 
суда, и было вынесено соответствующее 
решение, взаимодействовать с должника-
ми начинают судебные приставы. Сейчас 
у них на исполнении много таких дел, но, 
к сожалению, не все должники платеже-
способны: у многих попросту нет средств. 
Тем не менее, эта работа ведется.

— Ежемесячно мы разносим должни-
кам 300–400 претензий. К то-то оплачи-

вает долги. Многие стараются их закрыть 
перед Новым годом. А перед началом ото-
пительного сезона у нас проходила акция, 
направленная на сокращение суммы пени 
в случае погашения всей задолженно-
сти, —  напомнил Евгений Смородин.

МНОГОЧИСЛЕННЫЕ КВАРТИРАНТЫ 
НЕ ОТКРЫВАЮТ ДВЕРИ

Есть на балансе УК «Обнинск» и так 
называемые «зависшие» квартиры, где 
уже никто не проживает —  собственник 
умер или уехал из страны, а долг нака-
пливается. Кое-где он уже перевалил за 
100 тысяч руб лей. И это тоже большая 
проблема. Г де-то объявляются наследни-
ки и сразу могут погасить всю задолжен-
ность, а  где-то их нет, и не будет. Конечно, 
со временем город примет такое бесхоз-
ное жилье на свой баланс, но случится 
это еще нескоро.

По-прежнему неразрешимой остается 
проблема «резиновых» квартир, где про-
живает по 10, а то и больше мигрантов. 
Как правило, такое имеет место в домах 
гостиничного типа, коих у УК «Обнинск» 
целых три.

Эти 10 квартирантов активно поль-
зуются водой, но по нормативу их 
арендодатель оплачивает всего лишь 
за небольшое количество потреблен-
ного ресурса. Скажем, расходуют 30 
кубов, а  платят за три куба. В  итоге 
в соответствии с показаниями общедо-
мовых счетчиков за израсходованную 
воду приходится платить всем осталь-
ным жильцам. Затраты потом поровну 
раскидываются на всех. Обидно и не-
справедливо. Но сделать с этим ничего 
нельзя.

— Мы неоднократно комиссионно вы-
ходили в рейды по таким квартирам. 
Чаще всего никто не открывает двери, —  
сокрушается Евгений Смородин.

Так что проблем хватает и все их нуж-
но решать. Можно обозначить их как 
планы на следующий год.

НОВОСТИ

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

ДОЛГИ, МИГРАНТЫ ДОЛГИ, МИГРАНТЫ 
И «ЗАВИСШИЕ» КВАРТИРЫИ «ЗАВИСШИЕ» КВАРТИРЫ
Ни для кого не секрет, что 

сегодня одна из самых 
острых проблем в работе 

любой управляющей компании —  
это задолженность жителей за 
жилищно- коммунальные услуги. 
Как удается решить этот вопрос? 
Готовы ли жители погашать свои 
долги в рассрочку? Эти вопросы 
мы задали генеральному дирек-
тору ООО УК «Обнинск» Евгению 
Смородину.

	■ Жильцы дома на Курчатова, 22 (бывшее общежитие) пытались получить у властей разрешение 
облагородить обшарпанную входную группу. Из невнятных ответов следовал вывод, что призыв 
заботиться о своем жилье и советская эстетика плаката обнинским чиновникам категорически 
не нравятся. И тогда на свой страх и риск жильцы решили нарисовать нейтральные, но очень 
жизнеутверждающие цветочки. Надеемся, ромашки не сильно оскорбят эстетические чувства чиновников.

НА СВОЙ СТРАХ И РИСК СДЕЛАЛИ ХОРОШЕЕ ДЕЛОНА СВОЙ СТРАХ И РИСК СДЕЛАЛИ ХОРОШЕЕ ДЕЛО

В ОБНИНСКЕ ОТКРЫЛИ 
ШКОЛУ КРЕАТИВНЫХ 
ИНДУСТРИЙ

ОТР: В ИАТЭ СОЗДАЮТ 
«ОБНИНСК ТЕХ» —  ЦЕНТР 
ЯДЕРНЫХ И СМЕЖНЫХ 
ТЕХНОЛОГИЙ

20 декабря в Обнинске открыли Школу креа-
тивных индустрий. В здании бывшей типографии 
на Комарова, 6 разместились студии современ-
ной музыки, звукорежиссуры, а  также фото- 
и видеопроизводства. Здесь будут заниматься 
60 учащихся от 11 до 17 лет Детской школы ис-
кусств № 2 им. Николая Метнера.

— Это новое пространство для творчества 
ребят, чтобы создавать удивительные произ-
ведения искусств, фотографии, видео, музыку. 
Это еще один шаг в развитии города, потому 
что у нас очень талантливые дети и город очень 
современный. Поэтому и школы искусств стано-
вятся теперь такими современными. Мне очень 
понравилась студия звукозаписи. Думаю, что 
уникальное пространство, которое будет запол-
нено не только нашими учениками, но и всеми 
жителями города, кто хотел бы сделать запись на 
профессиональной студии. Всем удачи! —  рас-
сказала глава администрации Обнинска Татьяна 
Леонова.

«День региона» проходил 20 декабря на теле-
канале «Общественного телевидения России». 
Он был посвящен Калужской области. В одном 
из сюжетов рассказали о том, что на базе ИАТЭ 
НИЯУ МИФИ создают «Обнинск Тех» —  Центр 
ядерных и смежных технологий.

На полную мощность его выведут в следую-
щем году. Здесь будут готовить специалистов 
для всего мира на базе Техакадемии Росатома. 
К 2026 году доля России на мировом рынке 
ядерного образования составит не менее 20%.

— Иностранные студенты будут приезжать 
в Обнинск, здесь с ними будут определять их 
будущую специальность. Смотреть их уровень 
знаний. Дальше они либо будут учиться в ИАТЭ, 
либо поедут учиться в опорные вузы Госкорпо-
рации, —  рассказал и. о. директора ИАТЭ НИЯУ 
МИФИ Алексей Панов в эфире ОТР.
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Здание бывшего техникума они 
превратили в настоящий штаб по-
мощи фронту. Сюда приходят и те, 
кто хочет помочь, и те, кому пред-
назначена поддержка жителей на-
укограда. Бойцы из разных городов 
приезжают к обнинским волонте-
рам и всегда получают радушный 
прием и очень нужные в окопах 
вещи.

ПАМЯТНЫЕ ДИПЛОМЫ 
ОСНОВАТЕЛЕЙ ДЛЯ 

ЕДИНОМЫШЛЕННИКОВ

Отдать свое свободное время 
фронту вместе с Викторией и Ар-
темом готовы многие. Но своим 
самым первым помощникам и эн-
тузиастам по случаю годовщины 
ребята решили вручить памятные 
дипломы.

— Мы вручаем этим нашим еди-
номышленникам специальные ди-
пломы ОСНОВАТЕЛЕЙ Народного 
движения помощи Фронту «СВОих 
не бросаем! 40RUS»!

Дипломы —  просто на память 
об этой части нашей жизни, ко-
торая нас всех объединила и по-
зволила вместе сделать  что-то 
по-настоящему стоящее, —  расска-
зывает Виктория. —  Самый первый 
диплом ОСНОВАТЕЛЯ мы вручили 
жительнице Белоусово —  нашей 
давней единомышленнице На-
талье Александровне АБДУРАХ-
МАНОВОЙ. Наша Натальсанна 
с нами вместе с самых- самых не 
то что первых —  с нулевых дней 
деятельности! Материальная и мо-
ральная поддержка —  регулярная. 
Муж Натальсанны 
Юрий —  тоже с нами. 
Вот именно на таких 
людях держится вся 
тыловая система по-
мощи фронту. Ната-
лья Александровна, 
Юрий —  спасибо от 
души за то, что вы 
с нами!

ЧЕБУРАШКИ ИЗ ОБНИНСКА 
ПРИКРЫВАЮТ СПИНЫ БОЙЦАМ 

СВО

Еще два  ОСНО -
ВАТЕЛЯ —  Всеволод 
и Ирина СЛЕСАРЕВЫ. 
Сева —  главный ин-
женер и  завотделом 
шинного производства 
мастерской, гитарных 
дел мастер —  строгий 
серьёзный мужчина, 
надёжный товарищ 
и активный помощник 
фронта.

Ирина —  эксперт по 
плетению маскировоч-
ных сетей и автор по-
стов на канале «СВОих 
не бросаем! 40 RUS».

Ирина собрала и пе-
редала на фронт пол-
тора десятка подарочных наборов 
«ЧЕБУРАШКА ПЛЮС» —  самые до-
брые на свете иринины Чебураш-
ки сейчас воюют вместе с нашими 
защитниками на всех участках 
фронта —  от Херсонщины до ЛНР, 
прикрывая парням спины.

Эти люди и  две организации 
(школа № 13 и Управление обще-
го образования администрации 
города Обнинска) были самыми 
первыми, кто, выслушав предло-
жение вместе помогать ФРОНТУ, 
сразу, без всяких уговоров одо-
брили и  деятельно поддержали 
идеи волонтеров. И абсолютно все 
эти первопроходцы —  они до сих 
пор работают на помощь нашим 
бойцам!

НОВАЯ 
ПАРТИЯ ОКОПНЫХ СВЕЧЕЙ 

И МЫШЕЛОВОК

За год к работе обнинских во-
лонтеров присоединилось много 
неравнодушных людей. Евгений, 
Наталья и Андрей недавно при-
везли партию окопных свечей, 
тактические переходники и  сто 
мышеловок! Оказывается, в сол-
датских окопах не прочь поселить-
ся и местные мыши.

А еще бойцам очень пригодятся 
тактические браслеты. Их носят на 
запястье —  как любые другие брас-
леты, но в случае необходимости 
пара движений —  и браслет легко 
превращается в несколько метров 
прочной веревки (паракордово-
го шнура). Несколько сотен таких 
браслетов волонтеры лично раз-
дали нашим защитникам.

Владимир и Софья уже не пер-
вый раз передают посылки бойцам, 
накануне Нового года передали 
бойцам наборы инструментов, газ, 
саперные лопатки и  кастрюли! 
Сказали, что это ещё не всё, потом 
ещё донесут.

«РАСТОРГУЕВ ВСЕ СПЕЛ 
ДО МЕНЯ…»

Активная участница волонтер-
ского движения Даша пишет сти-
хи. Как любой поэт —  Даша пишет 
по вдохновению и об актуальном: 
про плетение маскировочных се-
тей или про мышей, досаждающих 
бойцам на фронте!

Недавно Даше предложили 
написать  что-нибудь про НАШУ 
РОТУ…

Получилось такое вот шуточное 
стихотворение:

ОДНАЖДЫ В ШТАБЕ
Сижу плету сеть. Тут Артём 
подходит:
— Даша, как творчество? 
Муза приходит?
Про Нашу Роту хочется стих,
Может запал твой ещё не 
утих?
Позже Лена: —  Как жизнь, 
 что-то новое есть?
С оказией Нашим послали бы 
весть.
Давай сочиняй, не надо ле-

ниться!
Музу хватай, может  что-то 
родится!
Ладно… Не посплю, не поку-
шаю…
Для вдохновенья Любэ я по-
слушаю!
Третьи сутки в пути, ветер, 
камни, дожди.
Всё вперёд и вперёд, Рота 
прёт Наша, прёт.
Третьи сутки в пути, слышь, 
браток, не грусти
Ведь приказ есть приказ, зна-
ет каждый из нас…
ШТААА???!!! Ну как так? Муза 
тает, маня…
Расторгуев всё спел до меня!
13.12.2023 Дарья Ц.

ПРАЗДНИЧНЫЕ ОТКРЫТКИ 
И ПОДАРКИ БОЙЦАМ

С  душой поздравили воинов 
ученики разных классов школы 
№ 3 города Обнинска. Несколько 
сотен красочных новогодних от-
крыток. Нет сомнений —  парням бу-
дет очень приятно получить такие 
поздравления. Праздничный груз 
в штаб доставили учитель физкуль-
туры Пётр Васильевич и ученик 8 
класса Иван.

Волонтеры снова готовятся к по-
ездке в Белгород —  поздравить на-
ших Защитников, здоровых и ране-
ных, с Новым годом. А Солдатский 
Привал продолжает выдавать при-
везённые нами вещи: маскировоч-
ные сети, дизельную печь и многое 
другое. Скоро будет готова юбилей-
ная двухсотая сеть!

Недавно обнинские волонтеры отметили годовщину 
работы своей организации «СВОих не бросаем! 40 
RUS». Артем и Виктория неустанно организовывают 

работу волонтеров.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

«СВО«СВОихих НЕ БРОСАЕМ! НЕ БРОСАЕМ!
 40 RUS» ОТМЕТИЛ СВОЮ ГОДОВЩИНУ 40 RUS» ОТМЕТИЛ СВОЮ ГОДОВЩИНУ

	■ Наталья  АБДУРАХМАНОВА и Виктория
	■ Ирина Слесарева

	■ Даша пишет стихи 
и плетет сети
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РЕШАТЬ ПРОБЛЕМУ ПРИШЛОСЬ УК

Недавно такая ситуация имела место 
возле дома № 13 по улице Калужской, 
где с лета скопилась большая куча мусо-
ра. Одна из проживающих в этом доме 
женщин рассказывает, что неоднократно 
просила убрать эту свалку работников УК 

АО  «Быт- Сервис», 
но там ей сообщи-
ли, что у них нет со-
трудников, которые 
должны этим зани-
маться, а мусор не-
обходимо выносить 
в контейнер около 
дома. Жительница 
спрашивала: кто 
же теперь обязан 
убрать этот мусор?

Ге н е р а л ь н ы й 
директор АО «Быт- 
Сервис» Владимир 

Демченко пояснил, что крупногабарит-
ный мусор граждане должны относить 
в ближайший восьмикубовый контейнер, 
который находится на улице- дублере —  
за домом № 122 на проспекте Маркса. 
Таких контейнеров сейчас в городе по-
рядка 40, они имеются во всех микро-
районах.

— Но поскольку жители этого не де-
лают, данную функцию вынуждена была 
взять на себя управляющая компания. 
Хотя уборка крупногабаритного мусора 
не входит в ее функции —  это 
обязанность КРЭО. Раньше 
подрядчик КРЭО периоди-
чески забирал КГМ от подъ-
ездов —  ездил специальный 
трактор с рабочими. А год на-
зад это делать прекратили, —  
проинформировал Владимир 
Демченко.

В  итоге решать данную 
проблему пришлось  все-таки 
управляющей компании. Ра-
бочие АО «Быт- Сервис» сво-
ими силами разгребли свалку 
из крупногабарита. Хотя эта 

деятельность не входит в функции управ-
ляющих компаний, они пошли навстречу 
жителям. В течение двух часов они пере-
несли весь хлам в восьмикубовый кон-
тейнер, расположенный за домом 122 на 
проспекте Маркса.

СОБСТВЕННИКИ НЕ ХОТЯТ БРАТЬ 
НА СЕБЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

И н ф о р м а ц и ю 
о том, что за круп-
ногабаритные от-
ходы несут ответ-
ственность сами 
собственники, под-
твердил и  вице-
мэр по вопросам 
городского хозяй-
ства Игорь Раудуве. 
А заместитель пред-
седателя комитета 
по ЖКУ Обнинского 
горсобрания Анато-

лий Шатухин уточнил, что и утилизиро-
вать крупногабаритные отходы, равно 
как и строительный мусор, собственники 
должны за свой счет.

Однако начальник Управления город-

ского хозяйства администрации города 
Андрей Беликов пояснил, что разница 
в утилизации КГМ и строительных от-
ходов  все-таки имеется. По его инфор-
мации, собственники должны платить 
только за вывоз строительных отходов, 
а крупногабаритный мусор они обязаны 
самостоятельно складывать в специаль-
ные восьмикубовые контейнеры, из ко-
торых его потом вывозит КРЭО.

В любом случае складывать старую 
мебель, бытовую технику и прочий вну-
шительных размеров хлам возле своих 

подъездов —  это уж со-
всем последнее дело. 
Но некоторые граждане 
складывают, а потом еще 
и  жалуются на УК. Эту 
вредную практику нужно 
прекращать. Иначе стары-
ми диванами можно зава-
лить весь город.

НОВОСТИ

Ситуация с вывозом круп-
ногабаритного мусора 
в Обнинске по-прежнему 

остается сложной и непонятной. 
И хотя в городе сейчас устанав-
ливают специальные контейне-
ры для КГМ, жители все равно 
складируют эти отходы где 
попало, требуя при этом, что-
бы их вывозили управляющие 
компании.

ДОЛЖНА ЛИ УК УТИЛИЗИРОВАТЬ ДОЛЖНА ЛИ УК УТИЛИЗИРОВАТЬ 
КРУПНОГАБАРИТНЫЙ МУСОР?КРУПНОГАБАРИТНЫЙ МУСОР?

	■ Вот такая свалка образовалась на Калужской, 13

	■ С какой целью жители оставляли это возле подъезда, непонятно

	■ Крупногабаритный мусор 
пришлось складировать в контейнер 
сотрудникакм УК

	■ Владимир 
ДЕМЧЕНКО

	■ Игорь 
РАУДУВЕ

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

	■ Строительный мусор собственники обязаны 
утилизировать за свой счет

	■ Приятно, когда около подъезда 
чисто

ОБНИНСКАЯ НЯНЯ СТАЛА 
ОДНОЙ ИЗ ЛУЧШИХ 
В РОССИИ

В ОБНИНСКЕ ПОДВЕЛИ 
ИТОГИ ГОДА ПЕДАГОГА 
И НАСТАВНИКА

Таковы подведенные на этой неделе итоги 
II Всероссийского конкурса профессионального 
мастерства «Лучшие няни России в 2023 году». 
Калужскую область на этом состязании профес-
сионального мастерства представила помощник 
воспитателя обнинского детского сада № 11 
«Дюймовочка» Лидия Викторовна Салимова. 
Она соревновалась с коллегами из 42 регионов, 
вошла в финал и получила диплом лауреата.

19 декабря в Обнинске подвели итоги Года пе-
дагога и наставника. Торжественное мероприятие 
прошло в школе № 1, с которой начиналась си-
стема образования города. Чествовали учителей, 
которые показали лучшие результаты на протя-
жение всех лет работы. Чествовали участников 
и победителей конкурса профмастерства среди 
дошкольных работников и молодых учителей. 
Чествовали тех ребят, которые проявили себя 
и показали хорошие результаты в перечневых 
олимпиадах.

— Мы передаем эстафету от Года педагога 
и наставника Году семьи. Теперь все мероприятия 
с 1 января 2024 года, которые будут проходить 
в системе общего образования, будут прохо-
дить с привлечением семей. Задача следующего 
года —  воспитание ребенка вместе с семье, —  от-
метила вице-мэр по образованию Обнинска Та-
тьяна Волнистова.

— Следующий год —  Год семьи. Какая полно-
ценная семья без заботы о детях, об их обра-
зовании? Какая семья не живет их бедами, чая-
ниями, неудачами и успехами? А все это —  наше 
образование. По сути, каждый следующий год —  
это год образования. Потому что образование 
и воспитание наших детей —  это очень важно. 
Годы могут сменять друг друга, названия ме-
няться, но компания SINTEC всегда будет рядом 
и всегда будет помогать нашему городскому об-
разованию, —  сказал замгенерального директора 
SINTEC Group, депутат Обнинского городского 
Собрания Дмитрий Самбуров.
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НЕ ТОЛЬКО ХЛЕБ, НО И ПИРОЖКИ

Так, в этом году здесь начали выпу-
скать целую линейку новинок, среди 
которых присутствует и хлеб, и пирожки, 
и кондитерские изделия. Теперь хлебо-
комбинат выпекает хлеб «Губернский», 
«Пикантный», «Княжеский» и «Престиж». 
Вся эта продукция вкусная, ароматная, 
изготовленная из муки проверенного 
качества, но при этом 
относящаяся к катего-
рии «здоровая пища».

Многие покупатели 
обрадовались, когда 
в этом году в продаже 
появились пирожки 
обнинского хлебо-
комбината. Потому что 
приготовить их в до-
машних условиях при 
нынешнем ритме жиз-
ни успевают далеко не 
многие. А пирожки —  
очень сытный продукт 
и  удобны в  транс-
портировке: сложил 
их в  пакет и  бросил 
в сумку, не переживая, 
что прольются или 
помнутся.

Обнинский хлебо-
комбинат предлагает 
7 видов пирожков: 
с вишней, с клубникой, 
с яблоком, с капустой, 
с малиной, с картош-
кой и с повидлом. На любой вкус. Те, что 
с овощами, вполне могут заменить пол-
ноценный обед. А сладкие подойдут как 
к завтраку, так и на десерт.

Среди новинок можно выделить так-
же круассаны с шоколадной начинкой 
и с вишней и трубочки с белковым кре-
мом. Круассаны пользуются у  наших 
граждан большой популярностью.

НОВЫЕ ТОРТЫ В НОВЫХ 
МАГАЗИНАХ

В  этом году кондитерский 
цех удивил покупателей раз-
нообразием продукции. Техно-
логи предприятия разработали 
новые рецептуры кондитерских 
изделий, среди которых морков-
ное пирожное с карамелью (би-
сквит с перетертой натуральной мор-
ковью) и фисташковый рулет с вишне-
вой начинкой.

Здесь начали выпускать и  новые 
торты «Морковный» и «Вечер», а также 
пирожные —  «Воздушное с  кремом», 
«Пчёлка» и «Кокетка». Все они изготав-
ливаются по традиционным рецептам.

Постоянный и правиль-
но организованный кон-
троль производства дает 
возможность следить за 
качеством готовых изделий, 
не допускать отклонений от норм и по-
зволяет обеспечить выпуск продукции, 

отвечающей требованиям государствен-
ных стандартов. Контроль осуществляет-
ся работниками заводской лаборатории. 
А начинается он с сырья, поступающего 

на предприятие —  анализируется каждая 
его партия. Далее контроль качества го-
товой продукции осуществляется лабо-
раторией для каждой партии изделий.

Ни для кого не секрет, что в слож-
ных экономических условиях мно-

гие производства пытаются вы-
жить, а обнинский хлебокомби-
нат расширяется и развивается. 
Желание производить новую 
продукцию, безусловно, вызва-
но тем, что предыдущий опыт 

весьма успешный. Ведь если 
продукция пользуется спросом, то 

есть смысл расширять производство 
и открывать новые магазины.

НОВОСТИ

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

ВЕСЬ ГОД ВЕСЬ ГОД 
БЫЛО ВКУСНОБЫЛО ВКУСНО

ОБНИНСКИЙ ХЛЕБОКОМБИНАТ:ОБНИНСКИЙ ХЛЕБОКОМБИНАТ:

Конец года —  это время подве-
дения итогов. Для обнинского 
предприятия ОАО «Хлебо-

комбинат» 2023-й оказался годом 
плодотворным —  были запущены 
в производство новые виды хле-
бобулочной и кондитерской про-
дукции.

	■У кондитеров обнинского 
хлебокомбината золотые руки

	■ Продукция хлебокомбината

	■ В цехах предприятия 

	■ Торт Прага 	■ Хлеб Княжеский

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
КОВИД НАБИРАЕТ 
ОБОРОТЫ

ПРОКУРАТУРА ПРОВЕРИЛА 
РАБОТУ ОБНИНСКИХ УК

ГОСАВТОИНСПЕКТОР 
ОБНИНСКА ПРОВЕЛА 
ЗАНЯТИЯ С МАЛЫШАМИ

За минувшую неделю в регионе выявили 640 
случаев заболевания. Это на 66 случаев больше, 
чем неделей ранее. Госпитализированы 66 чело-
век, выздоровели 643. Умерших нет. По данным 
Стопкоронавирус.рф, всего по стране выявлены 
96 903 случая заболевания, госпитализированы 
8 701 россиян, умерли от осложнений при кови-
де 164 человека.

Несмотря на то, что ковид уже не так свиреп-
ствует как раньше, расслабляться не стоит. Все-
мирная организация здравоохранения отметила 
быстрое распространение варианта коронавиру-
са JN.1, который может вызвать рост заболевае-
мости ОРВИ в условиях холодной погоды.

Прокуратура проверила работу обнинских УК 
по содержанию многоквартирных домов. Про-
верки начались после информации в СМИ.

Установлено, что «управляшки» ненадлежа-
щим образом проводили работы по своевре-
менной и качественной очистке придомовой 
территории от снега, а также крыш домов от на-
леди и сосулек. В адрес директоров УК внесены 
прокурорские представления.

Устранение нарушений находится на контроле 
ведомства.

Инспектор по пропаганде безопасности до-
рожного движения отдела ГИБДД Обнинска Али-
на Тарасова продолжает проводить профилакти-
ческую работу по популяризации использования 
светоотражающих элементов. Так, сегодня она 
провела для малышей детского сада «Теремок» 
занятие по ПДД и мастер- класс по изготовлению 
фликеров своими руками. Инспектор напомни-
ла ребятам, что их необходимо носить в темное 
время суток, чтобы стать более заметными на 
дорогах.

Светоотражающие элементы воспитанники 
детского сада приклеили себе на рюкзаки. Под 
руководством Алины Тарасовой они научились 
делать красивые, а главное —  полезные поделки.
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НОВАЯ ВОЗМОЖНОСТЬ 
ЗАМЕНИТЬ ЛИФТ

 ? — Роман Георгиевич, сколько 
лифтов на сегодняшних день оста-
лось в Обнинске, которые не соот-
ветствуют техническому регламенту 
и требуют замены?

— Следует уточнить, что лиф-
ты наша компания начала менять 
с 2015 года, когда заработала про-
грамма Фонда капремонта. С того 
времени всего по Калужской об-
ласти было заменено 1003 лифта, 
из которых порядка 480 —  силами 
ООО «РусЛифт- Обнинск». В основ-
ном работы мы проводили в на-
укограде и частично —  в Калуге. 
Мы поставили для себя задачу —  
к 2020 году заменить все лифты 
со сроком эксплуатации больше 
25 лет. И в Обнинске она была вы-
полнена. В настоящее время в на-
укограде осталось порядка 13 та-

ких старых лифтов, которые не 
соответствуют техрегламенту, но 
планы на их замену уже есть. На-
пример, в следующем году будут 
заменены 9 штук. И очень важно 
то, что среди регионов Калужская 
область лидирует по объему дан-
ной проведенной работы. У  нас 
осталось около 15 процентов не 
замененных лифтов в области. Это 
уникальный результат.

 ? — Есть ли сегодня у собственни-
ков, желающих заменить в своем 
многоквартирном доме лифт, воз-
можность сделать это раньше, чем 
наступит срок капитального ремон-
та их дома?

— Жителям важно знать, что се-
годня у них есть уникальная воз-
можность выбора —  либо дождать-
ся своей очереди капремонта, ког-
да замену старых лифтов иниции-
рует сам Фонд капремонта, либо 

пойти другим путем и ускорить этот 
процесс, заключив контракт с ком-
панией, занимающейся монтажом 
лифтов, через свой спецсчет. Если 
на спецсчете недостаточно средств, 
то наша компания предлагает раз-
личные варианты по рассрочке 
платежей сроком до пяти лет.

 ? — Многие ли собственники спе-
шат воспользоваться такой воз-
можностью?

— К сожалению, немногие. Мы 
начали проводить с собственника-
ми такую работу в прошлом году. 
В регионе есть дома, жители кото-
рых аккумулируют средства капи-
тального ремонта на спецсчетах. 
Но чаще всего граждане делают 
упор на замену инженерных ком-
муникаций, кровельные работы, 
ремонт фасадов, конструктивных 
частей дома. Лифты они оставляют 
на потом, потому что это самые до-
рогостоящие работы. В итоге про-
блема так и остается нерешенной. 
Ведь все средства со спецсчетов 
тратятся на другие нужды, а затем 
дома без накоплений передают 
в  Фонд капремонта, чтобы еще 
и лифты заменить. Такая тенденция 
существует в Калуге, где работает 
наше предприятие ООО «РусЛифт- 
Калуга». В  Обнинске домов со 
спецсчетами мало, но жители од-
ного из них согласились на замену 
двух лифтов в рассрочку на 5 лет. 
В прошлом году в Сосенском Ко-

зельского района мы поменяли 8 
лифтов с рассрочкой платежа на 
3 года. Я уверен, что лет через 5 
замена лифтов по такой системе 
начнется повсеместно. Потому что 
дома стареют, лифты требуют за-
мены, а ждать долго нельзя. Поэто-
му все меньше и меньше средств 
будет аккумулироваться на общем 
счете капремонта и все больше —  
на спецсчете.

 ? — Когда в данной ситуации 
речь идёт о рассрочке, то рискует 
ваша компания. Где гарантия, что 
собственники будут потом без за-
держек возвращать вам деньги?

— Здесь есть определенные ри-
ски, но перед тем, как предоставить 
рассрочку, проводится общее со-
брание собственников, на котором 
все они должны проголосовать за 
данные условия. Чтобы это было 
согласие самих граждан, а не толь-
ко управляющих компаний.

 ? — Ваша компания состоит в ре-
естрах подрядных организаций во 
многих регионах нашей страны 
и успешно участвует в конкурсах на 
проведение работ по ремонту или 
замене лифтового оборудования. 
В каких крупных ведомствах про-
водили работу Ваши специалисты?

— Помимо жилого фонда за 
последние годы наша организа-
ция выполнила работы по замене 

лифтового и подъемного оборудо-
вания в таких структурах, как ГКУ 
МО «ДЕЗ Министерства здравоох-
ранения Московской области». Это 
больницы Подмосковья, где было 
заменено 50 лифтов. Лифты и эска-
латоры мы заменили в Российской 
Академии Наук, в  Олимпийском 
Комитете РФ, в  РКК «Энергия», 
в ОНПП «Технология», в КТЗ «Ка-
лужский Турбинный Завод».

МЕЖДУНАРОДНОЕ 
СОТРУДНИЧЕСТВО —  

ВАЖНАЯ СОСТАВЛЯЮЩАЯ 
ЭФФЕКТИВНОГО РАЗВИТИЯ

 ? — Как бы успешно не работали 
сегодня российские компании, санк-
ции все равно  каким-то образом 
отразились на их деятельности. Как 
они повлияли на ООО «РусЛифт- 
Обнинск»?

— В связи с санкциями с нашего 
рынка ушли такие известные ев-
ропейские лифтовые бренды, как 
Kone, OtisSchindler, ThyssenKrupp, 
к  которым привыкли граждане 
и застройщики. И нам необходи-
мо было заполнить эту нишу. Я не 
хочу сказать, что отечественное 
лифтовое оборудование плохое, 
оно у нас надежное, но право вы-
бора у людей должно быть всегда. 
Поэтому мы долго работали над 
этой проблемой, искали партнеров, 
искали, какого поставщика пореко-
мендовать застройщикам, с кото-

«ВЫ И МЫ» В ГОСТЯХ У...

«У ЖИТЕЛЕЙ «У ЖИТЕЛЕЙ 

Сегодня многие отмечают высокую эффективность работы 
созданного в 2009 году предприятия ООО «РусЛифт- 
Обнинск», которое в настоящее время обслуживает 1943 

лифтов в Калужской и в Московской областях. Расположены 
они не только в многоквартирных домах, но и в торговых 
центрах, а также в различных учреждениях. В целом же эта 
компания специализируется на техническом обслужива-
нии, ремонте, замене и монтаже лифтового оборудования 
и подъемных механизмов.О том, как вся эта работа про-
водилась в уходящем году, мы побеседовали с учреди-
телем ООО «РусЛифт- Обнинск», председателем коми-
тета по ЖКУ Обнинского городского Собрания, члена 
Обнинской торгово- промышленной палаты Романом 
Анциферовым.

РОМАН АНЦИФЕРОВ: РОМАН АНЦИФЕРОВ: 

ЕСТЬ ВЫБОР!»ЕСТЬ ВЫБОР!»

	■ Роман Анциферов на заводе в Беларуси
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рым не стыдно было бы работать. 
В этом году мы посетили Шанхай. 
И это была уже не первая поезд-
ка —  ранее бывали там в 2013 году, 
когда у нас открылось свое произ-
водство и мы искали определен-
ные комплектующие, цена и каче-
ство которых бы отвечало запро-
сам. Мы нашли компаниюSurapid, 
съездили на завод, познакомились 
с собственниками, посмотрели про-
изводство, подписали соглашение 
и открыли представительство этой 
компании в Обнинске. Surapid —  
это один брендов большой группы 
компаний Xizi, которая в свое вре-
мя сотрудничала с компаниейOtis. 
Уже в следующем году у нас в горо-
де будут установлены лифты этого 
бренда. Мы понимаем, что это за 
оборудование, какова его эксплу-
атация, какова стоимость эксплу-
атации. Кстати, в обнинском доме, 
с которым подписали договор рас-
срочки платежа, будет установлено 
именно это оборудование.

 ? — По качеству Surapid не уступа-
ет европейским брендам?

— Производства многих ев-
ропейских брендов размещено 
в  Китае. По сути Surapid —  это 
аналог Otis.Я скрупулезно озна-
комился с работой этого завода —  
там на 150 тысячах квадратных 
метрах работают всего 30 чело-
век. Все остальное роботизирова-
но, что говорит о высоком уровне. 
Важно и то, что это не сборочное 
производство, куда с разных мест 
привозят комплектующие, а пол-
ностью изготовление всего лифта 
в одном месте. К тому и соотно-
шение оптимальной цены с высо-
ким качеством нас тоже устроило. 
В следующем году мы увидим это 
оборудование и  во вторичном 
жилом фонде Обнинска, и в од-
ной из новостроек города. Пока 
что эта компания только с нами 
в России заключила соглашение 
о сотрудничестве. Мы были там 
в  июне и  заказали порядка 25 
лифтов, из которых 13 уже до-
ставили в  Обнинск. Планируем 
заключить еще контракт на 40 
штук.

 ? — Где еще можно увидеть лифты, 
установленные Вашей компанией?

— Работаем мы по всей России. 
Например, у нас на сегодняшний 
день выигран конкурс и заключен 
договор на замену лифтового обо-
рудования в московской гостинице 
«Президент- Отель». Мы стремимся 
к тому, чтобы предоставлять полно-
стью весь комплекс услуг —  от по-
ставки, монтажа и до технического 

обслуживания со всеми гарантий-
ными обязательствами с  нашей 
стороны.

 ? — Насколько плодотворной ока-
залась Ваша поездка в Иран?

— Визит в Иран был по линии 
торгово- промышленной палаты 
и обмен опытом оказался полез-
ным. Мы посмотрели, как наши 
коллеги уже 40  лет живут под 
санкциями, какие производства 
у них функционируют. Конечно, нас 
больше всего интересовало про-
изводство лифтов —  пообщались 
на эту тему. Иранцы все произво-
дят сами, достаточно закрытые. Мы 
для себя сделали вывод: требова-
ния к техническому обслуживанию 
лифтов в России и соответственно 
техническое обслуживание на по-
рядок выше, чем в европейских 
и в восточных странах. В том же 
Китае даже нет требования на ог-
нестойкость двери.

 ? — Недавно Вы побывали и в Бе-
ларуси. Удалось там подписать до-
говор о сотрудничестве?

— В ходе этого рабочего визи-
та, нацеленного на обмен опытом 
и профессиональное взаимодей-
ствие, я и мои коллеги посетили 
два крупных лифтостроительных 
завода Могилёва и Гомеля. С кол-
легами из Гомеля была достигну-
та договоренность о дальнейшем 
сотрудничестве и теперь ждём их 
с ответным визитом в Обнинск. По-
ездка оказалась очень интересной 
и полезной.

ЭКОНОМИКА ДОЛЖНА 
БЫТЬ ЭКОНОМНОЙ

 ? — Часто ли граждане жалуются 
на работу лифтов?

— Жалобы бывают, но сбои по 
большей части случаются по при-
чине неправильной эксплуатации 
оборудования. У нас недовольство 
граждан идет от некомфортно-
го проезда. Требования к нам от 
собственников и от управляющих 
компаний за последние годы уве-
личились в разы, а стоимость об-
служивания лифта осталась та же, 
которая была в 2009 году. И это 
тоже проблема, которую нужно 
решать. Нет регуляции этого та-
рифа, нет доказательной базы, что 
данная услуга стоит  столько-то. 
Хотя цены на все постоянно растут 
и  заработную плату 
сотрудникам тоже по-
вышать нужно. Думаю, 
что в дальнейшем этот 
вопрос в сфере ЖКХ 
будет  все-таки подни-
маться.

 ? — Вашу компанию 
называют монополи-
стом в Обнинске. Как 
Вы считаете, конкурен-
ция в сфере обслужи-
вания лифтов пошла 
бы городу на пользу?

— Конечно, это не 
так —  у  нас в  городе 
еще три такие про-
фильные организации 
есть. Но  все-таки пусть 
даже некий условный 
монополизм в  дан-
ном случае позволяет 
обеспечить стабиль-
ность цены на обслу-
живание лифтов. Чем 
больший объем охва-
тывает компания, тем 
дешевле цены на ее 
услуги. У нас имеется 
полноценная аварий-
ная служба, в которой 

работают 9 человек и в которой 
задействовано 3 единицы техники. 
У нас только в Обнинске работают 
порядка 35 линейных механиков, 
которые по участкам распределе-
ны. Обслуживать малые объемы 
при таких затратах было бы эконо-
мически нецелесообразно. И каса-
ется это всех отраслей ЖКХ. Чем 
крупнее компания, тем у нее боль-
ше возможностей обеспечить ме-
нее дорогостоящее обслуживание 
за счет объема. Приведу пример 
нецелесообразного распределения 
жилых домов, расположенных ря-
дом, по разным управляющим ком-
паниям. В одном дворе несколько 
домов, относящихся к разным УК. 
И  в  итоге, когда выпадает снег, 
к каждому дому должна подъехать 
снегоуборочная техника. То есть 4 
управляющие компании направля-
ют в один двор 4 трактора. О какой 
экономии и о какой оптимизации 
расходов тут можно говорить? Это 
самообман.

 ? — Вы, как председатель комите-
та по ЖКУ, в чем видите решение 
данной проблемы?

— Это должен быть выбор соб-
ственников. И  только в  рамках 
Жилищного Кодекса. Конечно, они 
должны будут голосовать за свои 
решения, но только понимая, по-
чему приняли их.

 ? — Решена ли в компании кадро-
вая проблема?

— У нас трудятся высококвалифи-
цированные специалисты, состоя-
щие в реестрах НОСТРОЙ и НО-
ПРИЗ, что дает им возможность 
единовременно выполнять рабо-
ты по замене более 100 единиц 
лифтового оборудованияв разных 
регионах страны. В компании ра-
ботают профессионалы, имеющие 
инженерно- техническое образова-
ние, и те, которые еще в Советском 
Союзе были обучены на профессию 
«лифтовик». Но хотелось бы, чтобы 
наше современное профтехобразо-
вание развивалось в этом направ-
лении и готовило таких узких спе-
циалистов. К сожалению, на лифто-
виков сейчас нигде не обучают.

 ? — Каковы Ваши планы на буду-
щее?

— Конечно, будем наращивать 
международные связи. Но если мы 
сейчас сформируем определенную 
программу, то планируем открыть 
в Обнинске свою производствен-
ную базу, чтобы минимизировать 
сроки пуска лифта. Потому что вез-
ти из Китая —  это 2 месяца. А лифт 
должен производиться в течение 
30 дней. Но это если говорить 
о конкретных планах. В целом же 
наша компания ставит перед собой 
глобальную цель —  стать одной из 

ведущих лифтовых органи-
заций на российском рынке.

? — Спасибо за содержа-
тельную беседу!

— Вам спасибо! Также 
в свою очередь, я хочу по-
здравить всех жителей нау-
кограда с наступающим Но-
вым 2024 годом и Рожде-
ством. Пусть этот год Драко-
на принесет всем бесконеч-
ные возможности и силы на 
их воплощение, побольше 
приятных сюрпризов, при-
ключений и улыбок. Желаю 
в каждый дом финансового 
благополучия, пускай этот 
год принесет стабильность, 
и то, что не успели сделать 
в прошлом году, обязатель-
но получится воплотить 
в жизнь в новом 2024-м.

Всех с наступающим Но-
вым годом!

	■ Руководство ООО РусЛифт-Обнинск на китайском предприятии 	■ Учредитель компании Роман Анциферов и ее гендиректор Константин Бузов 
на встрече с китайскими партнерами

	■ На предприятии по изготовлению лифтов в Китае

	■ Такие лифты устанавливает 
ООО «РусЛифт-Обнинск»

Беседовала:
Инна ЕМЕЛИНА
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ВХОД СВОБОДНЫЙ

К сообщению о том, что вход на пред-
ставление свободный, относиться нужно 
осторожно. Та часть спектакля, которая 
проходит на улице, безусловно, будет 
доступна большому числу зрителей, а вот 
действие внутри усадьбы будет доступно 
не всем. Человек тридцать смогут рас-
положиться с комфортом вокруг сцены, 
а остальным придется ютиться где при-
дется.

Спектакль поставил известный обнин-
ский режиссер Олег Демидов, искусно 
вплетя в историческое повествование 
отрывки произведений «Три сестры» 
Чехова и «Горячий снег» Бондарева.

ЧЕТЫРЕ ВРЕМЕНИ —  ЧЕТЫРЕ СЦЕНЫ

Пьеса рассказывает об истории ста-
ринной усадьбы и состоит из 4 сцен: три 
сцены актеры играют на улице и одну —  
в доме. Все исторические периоды в по-
становке будут отражены: это и строи-
тельство самого дома, судьба Виктора 
Петровича Обнинского, затем период 
Маргариты Кирилловны Морозовой, 
Шацкого. События Великой Отечествен-
ной вой ны.

Обнинский режиссер Олег Демидов 
много раз обращался к теме Морозов-
ской дачи, даже когда еще усадьба была 
закрыта для посетителей. Исторический 
материал не раз вдохновлял режиссера 
на музейно- театральные эксперименты, 
«ДЕМИ» участвовал в выставках, специ-
альных музейных акциях «Ночь музеев», 
«Ночь искусств». В музее впервые был 
поставлен спектакль по сказкам Викто-
ра Обнинского. Со временем укрепился 
особый жанр —  «Спектакль- экскурсия».

ФИЛЬМ СНЯЛИ, ЗА СОБОЙ ВСЕ 
УБРАЛИ

Новой историей усадьбы станут съемки 
сцен из фильма по роману Льва Толстого 
«Анна Каренина». Фильм снят полностью, 
озвучен, еще не смонтированные отрыв-

ки, которые касаются обнинской усадь-
бы, даже показали сотрудникам музея. 
Но в прокат фильм пока не вышел, ве-
роятно, по политическим мотивам. Сни-
мался фильм по заказу Netflix, и «Анна 
Каренина» показалась западным полити-
кам культурным оружием русского мира.

— Как усадьба пережила съемки? При-
ведена ли в порядок? —  поинтересова-
лись мы у директора Музея истории го-
рода Обнинска Алины КАЩЕЕВОЙ.

— Конечно, было очень много волне-
ний и споров, но вреда усадьбе не было. 
Дом был задекорирован по специально-
му проекту. Все сделали в рамках зако-
нодательства.

Задекорировали фасад и несколько 
комнат, в которых шли съемки.

— Каким образом они были задекори-
рованы?

— Декораторы использовали ряд прие-
мов, один из которых можно упрощенно 
назвать «декупаж». Фрагменты росписей 
стен рисовали на старых обоях, проклеи-
вали и наносили на стены, потом снима-
ли. После съемок стены обновили. Наша 
Голубая гостиная так голубая и осталась. 
И точно так же были задекорированы 
фасады, то есть над центральным крыль-
цом и террасой были установлены коро-
ба, и декорировались уже сами короба 
под резные деревянные. Фасад первого 
этажа был выкрашен в белый цвет. И это 
было очень интересно, потому что при 
строительстве наш дом и был задуман 
белым, до вой ны таким и был —  белые 
стены и красная черепица. По закону, 
после съемок здание было приведено 
в первоначальный вид, и  сейчас дом 
в привычных нам охристых оттенках.

— На Морозовской даче снималась 
история восстановления усадьбы Левина?

— Там было показано три времени: 
время разрухи, восстановления и время 
рассвета. Художниками- декораторами 
в короткий съемочный срок была прове-
дена огромная работа. Но антикварная 
мебель в доме стояла настоящая.

ФОТОГРАФИИ ПОКА ПУБЛИКОВАТЬ 
НЕЛЬЗЯ

— Фотографии съемок у Вас остались?
— Делать снимки без согласования 

было нельзя. Хотя все было очень кра-
сиво. Комнаты приобрели жилой вид. 
Некоторые кадры интерьеров у нас есть, 
но, по договору, мы пока не можем по-
казывать это публике. Мы ждали выход 
фильма на экраны, но он еще не вышел.

— Запад глумится над нашей класси-
кой, а что мы не  можем-то им ответить 
демонстрацией фотографий?

— У нас договор не с  платформой 
«Нетфликс», а с телекомпанией «1, 2, 3 
продакшн» о неразглашении. Поэтому 
я могу рассказать о том, какие работы 
там производились, на объекте культур-
ного наследия, но фотографии публи-
ковать не имею права. Интересно, что 
параллельно с нашими съемками шли 
съемки «Чебурашки», и там работали те 
же художники- декораторы.

— В общем, это приличные люди, и до-
говоренности с ними есть смысл соблю-
дать?

— Да, подождем выхода фильма.

УСАДЬБУ НУЖНО СОХРАНИТЬ

— Морозовская дача —  муниципальная 
собственность. Это объект культурного 
наследия, который нам важно и нужно 
сохранить. Мы, конечно, ее восстано-
вим, потому что у нее много поклон-
ников и много людей за нее борются. 
В 2024 году заканчиваются все нацпро-
екты, которые будут запущены заново 
в 2025. Стараемся попасть в приоритет, 
чтобы отреставрировать дачу в 2025. 
Проектно- сметная документация у нас 
уже готова, —  сообщила глава админи-
страции Обнинска Татьяна ЛЕОНОВА.

НОВОСТИ НОВЫЕ ВРЕМЕНА МОРОЗОВСКОЙ ДАЧИ: НОВЫЕ ВРЕМЕНА МОРОЗОВСКОЙ ДАЧИ: 
СПЕКТАКЛЬ «РОЖДЕСТВО В УСАДЬБЕ» СПЕКТАКЛЬ «РОЖДЕСТВО В УСАДЬБЕ» 
И СЪЕМКИ ПО РОМАНУ ТОЛСТОГОИ СЪЕМКИ ПО РОМАНУ ТОЛСТОГО

Спектакль «Рождество 
в усадьбе» состоится 
в новогодние канику-

лы на Морозовской даче. 
Пьеса состоит из 4 частей, 
все они рассказывают об 
истории этой усадьбы. 
Уже четвертый год под-
ряд зрителям показывают 
этот спектакль, и в нача-
ле 2024 года «Рождество 
в усадьбе» покажут дважды: 
4 и 6 января, начало в 16 
часов.

Было очень много 
волнений и споров, но 
вреда усадьбе не было. 
Дом был задекорирован 
по специальному проекту. 
Все сделали в рамках 
законодательства

Автор:
Рената БЕЛИЧ

24 ДЕКАБРЯ ОБНИНЦЕВ 
ЖДЕТ «СНЕГОНАСТРОЕНИЕ»

КАЛУЖАНЕ: КОГДА ЖЕ 
ВЛАСТИ ПЕРЕСТАНУТ 
ИЗДЕВАТЬСЯ 
С ЭТИМИ ЛЬГОТНЫМИ 
ЛЕКАРСТВАМИ?

ОБНИНСКОЕ МПКХ 
ПРЕВРАТИЛОСЬ В МАУ 
«БЛАГОУСТРОЙСТВО»

У Дома ученых стартует новогодний фестиваль 
«Дуб да Ёлка», который продлится до Рождества. 
На это время площадь превратится в празднич-
ный городок с деревянными домиками и товара-
ми местных производителей: от грибов и меда, 
до ароматной выпечки.

Начнется фестиваль 24 декабря в 12:00 с от-
крытия новогодней Ёлки. В семейной программе 
«СНЕГоНАСТРОЕНИЕ»: встреча с любимыми но-
вогодними героями, выступление детских твор-
ческих коллективов ГДК, интерактивная про-
грамма для детей и родителей и многое другое.

Со 2 по 7 января всех ждет интерактивно- 
концертная программа, а в деревянных домиках 
можно будет отведать блинов да пирогов и со-
греться безалкогольным глинтвейном от ресто-
ранов и кафе города.

Таким вопросом задается наш читатель. Жи-
тель Обнинска не может получить лекарства 
для лечения диабета с 10 октября. Вначале он 
ждал звонка, когда появятся лекарства. Не до-
ждавшись, стал звонить сам, и узнал, что срок 
его рецепта закончился. Чтобы попасть на при-
ем к терапевту, он отпросился с работы, в поли-
клинике отстоял очередь и выяснил, что теперь 
рецепт дают не на два месяца, а на один.

— Ладно, поехал в аптеку, отстоял 30 минут 
в очереди в душном узком коридоре. А лекарств 
опять нет. Зачем вы так над нами издеваетесь? 
С каждым годом всё хуже и хуже. Некому у нас 
навести порядок, —  сообщил подписчик.

Минздрав региона пояснил, что препараты 
уже закупили. Часть лекарств поступила на склад 
и доставляется в аптеки, часть —  ожидается в те-
чение этой недели.

— Пожалуйста, поставьте рецепт на контроль, 
и после получения лекарства с вами свяжется 
фармацевт и сообщит о поступлении, —  Минз-
драв Калужской области.

В понедельник, 18 декабря, «Коммунальное 
хозяйство», в соответствии со статьей 3 ФЗ и По-
становлением администрации города Обнинска 
№ 281-п, реорганизовано в МАУ «Благоустрой-
ство».

— Данные изменения не повлияют на работу 
учреждения. Мы остаемся на связи 24/7 и рабо-
таем на благо города, —  заверяют в учреждении.
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ПРОЦЕНТ СБЕРБАНКУ 
ЗА КОММУНАЛКУ

На днях Президент предложил 
банкам отменить для пенсионеров 
процент за оплату коммунальных 
платежей. Действительно, разобрать-
ся с личными кабинетами и прочими 
интернет- изысками многие пожи-
лые люди не в состоянии, поэтому 
по привычке идут с квитанциями 
в банки. А там их поджидают нема-
лые проценты за оказанные услуги.

Услышав призыв Президента, 
обнинские пенсионеры тут же от-
правились в банк с вопросом, ког-
да отменят проценты. К сожалению, 
пока даже с января будущего года 
ничего отменять не собираются. 
«Может, летом» —  неопределенно 
отвечают сотрудники банка, пожи-
мая плечами.

С 1 ЯНВАРЯ 2024 ГОДА 
ПОВЫШАЕТСЯ ПРЕДЕЛЬНЫЙ 

ПРИЗЫВНОЙ ВОЗРАСТ

Но некоторые законы начинают 
работать с началом года.

С  1  января 2024  года призы-
ву будут подлежать граждане РФ 
мужского пола от 18 до 30  лет. 
По-прежнему можно заменить во-
енную службу по призыву альтер-
нативной гражданской службой 
в установленных законом случаях.

С военнослужащим, проходящим 
службу по призыву, или граждани-
ном, пребывающим в запасе, может 
быть заключен контракт о прохож-
дении службы сроком на 1 год или 
меньше. При этом с военнослужа-
щими по призыву такой контракт 
может быть заключен не ранее чем 
за 1 месяц до истечения срока во-
енной службы.

НОВЫЕ ПРАВИЛА И ЗАКОНЫ 
ДЛЯ ВОДИТЕЛЕЙ

С 1 января 2024 года начнут дей-
ствовать изменения в ПДД, направ-
ленные на сокращение количества 
аварий на дорогах:

Ужесточение мер наказания за 
превышение скорости. За повтор-
ное нарушение ГИБДД вправе ли-
шить автовладельца водительских 
прав.

Новые требования для допуска 
к управлению автомобилем. Теперь 
все водители будут обязаны прохо-
дить медицинское обследование 
для получения справки, подтверж-
дающей пригодность к нахожде-
нию за рулем.

Обязательное включение фар 
днем. Для улучшения видимости на 
дорогах и уменьшения количества 
ДТП все водители будут обязаны 
держать фары включенными в лю-
бое время суток.

С 1 апреля 2024 года российским 
водителям, имеющим иностранное 
водительское удостоверение, при-
дется сдать экзамен в ГИБДД и за-
менить «пластик» на новый. Ново-
введение касается граждан России 
и иностранцев, получивших вид на 
жительство в РФ. Исключение со-
ставляют россияне с белорусскими 
правами и граждане Беларуси, по-
лучившие вид на жительство в на-
шей стране.

ЗАПУСК КОРОТКИХ ПОЛИСОВ 
ОСАГО

Одно из ключевых изменений 
в сфере ОСАГО —  запуск со 2 марта 
2024 года так называемых корот-
ких полисов. Это пилотный проект 
с возможностью свободного цено-
образования на ОСАГО со сроком 
действия от 1 дня до 3 месяцев.

Ограничение стоимости коротко-
го ОСАГО равно верхнему пределу 
цены годового страхования.

Еще одно существенное из-
менение в  мерах наказания за 
отсутствие ОСАГО —  фиксация 
«бесполисных» водителей дорож-
ными камерами. По данным РСА, 

нововведение будет запущено 
уже в начале 2024 года. Фиксация 
отсутствия страховки планируется 
поначалу только среди тех, кто на-
рушил ПДД.

ИЗМЕНЕНИЯ В СИСТЕМЕ ОМС

Неизвестно, коснутся ли жителей 
Обнинска нововведения в медици-
не, но остальным россиянам обе-
щают улучшение медпомощи.

Главное новшество —  расшире-
ние с 1 января будущего года спи-
ска бесплатных медицинских услуг. 
В программу ОМС будут включены 
дополнительные профилактиче-
ские осмотры, различные виды 
диагностики, операций и реабили-
таций.

Также поменяется система опла-
ты медучреждений. Планируется 
переход на модель капитального 
строительства, что значительно 
улучшит качество оказания меди-
цинской помощи.

В работу поликлиник и больниц 
будет внедрена система электрон-
ного учета, при помощи которой 
государство сможет тщательнее 
контролировать поступления и рас-
ходы медицинских учреждений.

УВЕЛИЧЕНИЕ ПЕНСИОННОГО 
ВОЗРАСТА

К этому закону страну готовили 
несколько лет.

С 1 января 2024 года увеличится 
возраст выхода на пенсию. Теперь 
мужчины смогут выйти на пенсию 
по достижении 65 лет, а женщи-
ны —  6о лет. Изменения коснутся 
тех людей, которые родились по-
сле 1965 года.

ИЗМЕНЕНИЯ ДЛЯ ЛЮДЕЙ С ОВЗ

В 2024 году в силу вступят сразу 
несколько новых норм, призванных 
улучшить здоровье и качество жиз-
ни инвалидов:

 Увеличение размера соци-
альной пенсии по инвалидности 
на 7,5% с 1 апреля.

 Запрет на высаживание инва-

лидов из общественного транспор-
та с 1 сентября. Нарушителей будут 
штрафовать на сумму от 5 тыс. до 
30 тысяч руб лей.

 С 1 января появится возмож-
ность получать ежемесячные посо-
бия работающим на дому родите-
лям детей- инвалидов и инвалидов 
детства с первой группой. Сейчас 
данная мера поддержки распро-
страняется только на безработных 
пап и мам.

УВЕЛИЧЕНИЕ МРОТ

В  ноябре 2023  года депутаты 
Госдумы приняли в третьем чтении 
закон о повышении МРОТ с 1 ян-
варя 2024  года. Таким образом, 
минимальный размер оплаты тру-
да увеличится на 18,5% и составит 
19 242 ₽. Ожидается, что благодаря 
повышению МРОТ увеличатся зар-
платы у 5 млн. россиян.

ПОВЫШЕНИЕ РАЗМЕРА 
СОЦИАЛЬНЫХ НАЛОГОВЫХ 

ВЫЧЕТОВ

С 1 января вырастут предельные 
размеры следующих социальных 
вычетов:

 на лечение, образование 
и покупку лекарств —  со 120 000 
до 150 000 ₽;

 на образование ребенка —  
с 50 000 до 110 000 ₽.

Кроме того, налогоплательщи-
кам больше не придется подавать 
в ФНС подтверждение расходов на 
учебу или лечение, если это сдела-
ет организация, предоставившая 
им услуги.

УВЕЛИЧЕНИЕ СУММ 
МАТКАПИТАЛА

В феврале произойдет ежегод-
ная индексация размера материн-
ского капитала. Выплата за рож-
дение первого ребенка составит 
631 тысячу руб лей, это на 44 ты-
сячи больше, чем в текущем году. 
За рождение второго государство 
выделит семье 834  тысячи руб-
лей (если родители не получали за 

первого). Сейчас сумма маткапита-
ла на второго ребенка составляет 
775 тысяч руб лей.

КАКИЕ МЕРЫ ПОДДЕРЖКИ 
СЕМЕЙ МОГУТ БЫТЬ ЗАПУЩЕНЫ 

В 2024 ГОДУ

Следующий год объявлен пре-
зидентом РФ Годом семьи. В связи 
с этим в Госдуму был внесен зако-
нопроект о введении мер для сти-
мулирования рождаемости и фи-
нансовой поддержки многодетных 
семей. Президент предложил сле-
дующие меры:

 освободить многодетные се-
мьи от уплаты НДФЛ;

 расширить список налоговых 
вычетов на детей;

 продлить выплату в размере 
450  тысяч руб лей за рождение 
третьего ребенка, которую можно 
использовать для погашения ипо-
теки;

 включить в программу льгот-
ной ипотеки вторичное жилье 
и снизить ипотечные ставки;

 выплачивать маткапитал по 
новой схеме —  увеличить суммы 
выплат за каждого родившегося 
в семье ребенка.

НАЧАЛО МАСШТАБНОЙ 
ДЕНЕЖНОЙ РЕФОРМЫ

М и н ф и н  с о о б щ и л ,  ч т о 
в 2024 году будет запущено актив-
ное тестирование новой валюты —  
цифрового руб ля.

Планируется, что в электронной 
валюте в  следующем году будут 
произведены социальные выпла-
ты и субсидии для граждан. Если 
в ходе тестирования не возникнет 
трудностей, то к 2025 году цифро-
вой руб ль получит широкое рас-
пространение среди населения 
страны.

ЮРИДИЧЕСКИЙ ЛИКБЕЗ

КАКИЕ НОВЫЕ ЗАКОНЫ КАКИЕ НОВЫЕ ЗАКОНЫ 
ВСТУПЯТ В СИЛУ В 2024 ГОДУВСТУПЯТ В СИЛУ В 2024 ГОДУ

Год Дракона спокой-
ным не бывает, но 
будем надеяться, 

что новые законы по-
могут упорядочить ха-
отичный полет чудища.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ
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ПРАЙС-ЛИСТ
ООО «Мак-Медиа» уведомляет о готовности предоставить размещение агитационных материалов зарегистрированным кандидатам в период проведения предвыборной агитации при 

проведении выборов Президента Российской Федерации (17 марта 2024 года) в печатных и электронных СМИ 

СМИ Информационная полоса , стоимость 1 
кв.см.руб

Последняя полоса , стоимость 1 
кв.см.руб

Первая полоса , стоимость 1 
кв.см.руб

Общественно-политическая газета «Вы и Мы» свидетельство ПИ №ТУ40-00230 от 04 июня 2013г. 75 100 150

Общественно-политическая газета «Неделя Обнинска» свидетельство №ТУ40-00231 от 04 июня 
2013г. 75 100 150

Общественно-политическая газета «Неделя Боровского района» №ТУ40-00245 от 26 сентября 2013г. 75 100 150

СМИ Информационное 
сообщение

Независимый новостной портал города Обнинска Obninsk.name, свидетельство о регистрации СМИ ЭЛ № ФС 77 - 61608 от 30.04.2015 г. 17 500

Цены в руб. НДС не облагается. 
Услуги предоставляется ООО «Мак-Медиа», ИНН  4025081739, ОГРН 1054002510352

Наш адрес : г. Обнинск,  ул.Белкинская, 44, ОФИС 301, e-mail: 19811204@mail.ru

ООО «Тактика», 248002, Калужская обл., г.Калуга, ул.Знаменская, д.48, пом.4.р/сч 
40702810600000001134 в ООО БАНК «ЭЛИТА» кор/сч. 30101810500000000762, БИК 042908762, ОГРН 

1114028001845, ИНН/КПП: 4028048754/402701001, Тел: +7(910)911-10-34, Эл.почта:buh@v2studio.ruООО 
«Тактика» уведомляет о готовности выполнить работы (оказать услуги) зарегистрированным канди-
датам по изготовлению предвыборных агитационных материалов для предвыборной агитации при 
проведении выборов Президента Российской Федерации 17 марта 2024 годаВсем кандидатам будут 

предложены равные ценовые условия:

№ п/п Вид продукции
Кол-во, шт., 

кв.м

Плотность 
материала 
(Гр/м кв)

Стоимость, руб.*

2-3 раб. 
дня

6-8 раб. 
дней

1 Визитка 50*90мм 4+4
Мелованныйдву-
сторонний картон

1000 шт. 310г/м кв. 8560 7325

5000 шт. 310г/м кв. 11353 9871

2 Листовка А4 4+0
Мелованная глян-

цеваябумага

1000 шт. 115г/м кв. 6634 5868

5000 шт. 115г/м кв. 15422 13868

4
Листовка двусто-

ронняя
А5 4+4

Мелованная глян-
цевая бумага

1000 шт. 115г/м кв. 6002 5282

5000 шт. 115г/м кв. 10578 9442

5 Листовка А6 4+0
Мелованная глян-

цевая бумага

1000 шт. 115г/м кв. 5112 4478

5000 шт. 115г/м кв. 7276 6450

6 Флайер 210*108 4+4
Мелованная глян-

цевая бумага

1000 шт. 115г/м кв. 5790 5086

5000 шт. 115г/м кв. 9724 8392

7 Подписной лист А4 1+0 Офсетная бумага
1000 шт. 80г/м кв. 3587 3194

5000 шт. 80г/м кв. 9322 8414

8 Буклет А4 4+4
Мелованная глян-
цеваябумага, два 

сложения

1000 шт. 115г/м кв. 7516 6576

5000 шт. 115г/м кв. 18910 16116

9 Плакат А2 4+0
Мелованная глян-

цеваябумага

1000 шт. 130г/м кв. 14584 13192

5000 шт. 130г/м кв. 54778 49696

10 Плакат А3 4+0
Мелованная глян-

цевая бумага

1000 шт. 115г/м кв. 8778 7818

5000 шт. 115г/м кв. 26352 23818

11 Газета А2 4+4
Офсетная бумага, 
одно сложение

5000 шт. 65г/м кв. 34498 31228

10000 шт. 65г/м кв. 56476 50586

12
Календарь кар-

манный
А7 4+2

Картон, ламинация 
искругление углов

1000 шт. 260г/м кв. 16644 10940

5000 шт. 260г/м кв. 35718 31712

14 Баннер 1м.кв. 4+0
Баннерная ткань, 
люверсы по пери-

метру с
1 м кв.

440г/м кв. 1157 904

510г/м кв. 1323 1084

15 Наклейка 1м.кв. 4+0
Самоклеящаяся 

ПВХ пленка
1 м кв. 80г/м кв. 836 788

16 Постер 1м.кв. 4+0 Постернаябумага 1 м кв. 150г/м кв. 532 492

17
Скроллерное 

полотно
1м.кв. 4+0 Скролерная бумага 1 м кв. 170г/м кв. 1138 1056

НДС не облагается.Стоимостьразработкиоригинал-макета,допечатнойподготовк и и доставки в цену не 
включены.Цена может меняться в зависимости от срока выполнения заказа, красочности (цветности), 
тиража, характеристик бумаги и используемых материалов, в том числе плотности, а также от инди-
видуальных особенностейз аказа.* стоимость зависит от срочности исполнения заказа, сроки даны с 

момента письменного согласования макета

СВЕДЕНИЯ
o стоимости изготовления печатных агитационных материалов го-

род Обнинск типография ООО «ИЛОКС ЛТД» на выборах 2024 г.
В соответствии с пунктом 1.1 статьи 54 Федерального закона от 
12 июня 2002 г. № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избиратель-

ных прав и права на участие в референдуме граждан Российской 
Федерации» ООО «ИЛОКС ЛТД» г. Обнинск сообщает о готовности 

выполнять работы/оказывать услуги по изготовлению печатных аги-
тационных материалов на всех выборах, всех уровней в 2024 году, 

втомчислеивыборахПрезидентаРФ17марта2024годаиостоимости(вв
алютеРоссийской Федерации) работ/услуг по изготовлению печат-

ных агитационных материалов, приведенных в таблице:

Формат А2 5000
штук

10000
штук

20000
штук

4+0 23,28 21,64 19,02

4+4 25,96 23,28 21,42

Формат А3 5000
штук

10000
штук

20000
штук

4+0 11,74 10,96 9,24

4+4 13,65 12,16 11,38

Формат А4 5000
штук

10000
штук

20000
штук

4+0 6,83 5,68 5,98

4+4 8,28 7,89 6,96

Формат А5 5000
штук

10000
штук

20000
штук

4+0 4,80 3,98 3,56

4+4 6,30 4,62 3,78

Цены указаны за экземпляр, включают в себя НДС 20%, печать на 
мелованной бумаге 130 г/м2.

Стоимость изготовления как одного экземпляра печатной продукции 
агитационных материалов, так и общего тиража может меняться 

в зависимости от тиража, красочности изображения, вида исполь-
зуемых материалов. Возможно изготовление печатной продукции 

(агитационных материалов) нестандартных размеров ивидов.
Оплата изготовления агитационных материалов производится безна-

личным расчетом со100%
предоплатой из средств соответствующего избирательного фонда, 

в соответствии с действующим законодательством.
В указанных ценах не учтены услуги по разработке дизайна, верстке 

и доставке.
Стоимость изготовления агитационных материалов может меняться 
в зависимости от тиража, плотности бумаги, красочности изображе-

ния, типа используемыхматериалов.
Расчет стоимости печатных агитационных материалов, не указанных 

в таблице, рассчитывается исходя из тиража, формата, цветности, 
бумаги, плотности.

Возможно изготовление полиграфической продукции нестандарт-
ных размеров.Расчет производится согласно техническому заданию 

и оформляется в видекалькуляции.
Доставка по городу, области и в другие регионы рассчитываетсядо-

полнительно.

Наименование типографии:  
ООО «ИЛОКС ЛТД», ИНН: 4025071000.КПП 402501001

Адрес юридический: 249037, Калужская обл, г. Обнинск, ул. Комсо-
мольская, д. 43, пом.52 Адрес фактический: 24903, Калужская обл, 

г. Обнинск, Коммунальный проезд, д. 18
Телефон: +7(484) 395–81–61,  

Сайт: www.iloks.ru, E-mail: iloks_itd@mail.ru
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НОВОСТИ

КАК НАЙТИ МИФИЧЕСКУЮ БАБУШКУ?

Саморощенные следователи, прочи-
тав, что удивилась странным правилам 
сложения бабушка, закончившая ИАТЭ, 
стали разыскивать излишне грамотную 
родительницу.

Тот факт, что практически все родите-
ли ходили в первый класс и в состоянии 
вспомнить правила счета, «следовате-
лей» не смутил. Предположение, что 
ИАТЭ упоминается в качестве художе-
ственного усиления абсурдности ситу-
ации, тоже в голову никому не пришло. 
Но кто бы ни был возмущен бреднями 
учительницы, разве это должны выяснять 
в школе?

Пошел слух, что вместо безграмотной 
девицы к первоклашкам пришлют пре-
подавать физкультурника. К сожалению, 
и учителей физкультуры в Обнинске нет 
в избытке. Но радует, что считать они точ-
но умеют лучше.

НЕ ТРАВИТЕ БЕЗУМНЫЕ ПРАВИЛА 
СЧЕТА!

Нашлись у учительницы и рьяные за-
щитники. Например, с  адреса некого 
Кирилла ДОЛГАЧЕВА пришло гневное 
послание: «Перестаньте заниматься 
травлей человека, не разобравшись 
в ситуации. И прежде чем тыкать других 
в безграмотности, свои тексты отредак-
тируйте».

Отметим, что фамилию учительницы 
мы не называли, и конечно мы захоте-
ли разобраться в ситуации. Согласитесь, 
очень интересно, как можно оправдать 
бредовые правила сложения и вычита-
ния. Однако ответа на этот вопрос мы так 
и не получили.

Самые безумные защитники даже 
заговорили про скобки, которых в при-
мерах нет и в первом классе их еще не 
изучают. Заметим, что даже если скобки 
появятся, от минус девяти отнять восемь 
и получить один вряд ли получится. Но 
отрицательные числа в первом классе 
тоже еще не учат. Дети в школу ходят 
три месяца! А от них уже требуют неиз-
вестно что.

В чем еще должны разбираться роди-
тели и журналисты? Наверное, в том, что 
же заканчивала эта учительница?

Так вот, колледж в Балабаново не име-
ет никакого отношения к образованию 
героини нашей статьи. Там она точно 
не училась. По слухам, в  Балабанов-
ской школе она вроде преподавала. По 
крайней мере, так сообщили родителям. 
Преподавала, правда, недолго. А где учи-
лась? Читатели посоветовали обратиться 
в Следственный комитет —  пусть там раз-
бираются.

ТРАВЛЯ, ВОРОВСТВО И МАТЕРЩИНА

Некоторые считают, что научить эле-
ментарным знаниям родители могут 
и сами, важно, чтобы в первом классе 
ребенок социализировался. Но и с этим 
далеко не во всех классах справляются.

И совсем не благостно настроены ро-
дители, дети которых сталкиваются с не-
профессионализмом преподавателей 
уже в первом классе:

«Наша учительница пишет простей-
шие слова с ошибками. Скриню, не знаю 
зачем. Но это полбеды. Что творится 
в классе —  отдельный разговор: и трав-

ля, и воровство, и матерщина —  чудо-
вищная ситуация с образованием. Если 
вдруг публиковать решите —  мои данные 
не нужно светить» —  пишет мама перво-
классника или первоклассницы.

Опасения мамочки понятны: затравить 
шестилетнего малыша —  легче легкого, 
а если руководители усердно ищут не-
довольных, то вряд ли для того чтобы 
прийти на помощь ребенку.

Представляете, сегодня полуграмотная 
учительница —  это еще полбеды! Замкну-
тый круг: родители пикнуть боятся, а учи-
тель так ничему и не учится. Вопрос: кого 
накажут, остается открытым.

И все же! Когда вместо трех классов 
начальной школы были введены четыре, 
предполагалось, что это позволит раз-
грузить программу и спокойно приучить 
детей к учебе, а вовсе не затем, чтобы 
забивать им голову непонятно чем. Куда 
смотрят методисты? Какие диктанты 
в первом классе? Какое чтение на вре-
мя? Вместо понимания текста и воспита-
ния  какие-то странные новации, отбива-
ющие желание учиться и контактировать 
с ровесниками. Конечно, большинство 
учителей наукограда отличные специ-
алисты и мастера своего дела. Но что 
делать с теми, кто решил преподавать, 
не имея для этого необходимых знаний?

Статья о том, что учи-
тельница в первом 
классе не умеет сло-

жить и отнять три числа 
вызвала несколько неожи-
данную реакцию. К дирек-
тору школу стали вызывать 
родителей, попавших под 
подозрение. Нашлись у без-
грамотной учительницы 
и защитники.

А между тем, совсем рядом с Обнинском уже много лет работает частное профессиональное обра-
зовательное учреждение «Современный гуманитарный колледж». Педагогический состав педколледжа 
накопил огромный опыт по воспитанию, обучению и подготовке квалифицированных специалистов.

Слаженный и устоявшийся коллектив старается сделать образовательный процесс более насыщен-
ным и интересным, организовывает внеурочную деятельность студентов, сотрудничает с городскими 
организациями и учреждениями и воплощает в жизнь множество идей и планов.

Колледж успешно прошел аккредитацию по всем специальностям. Всего их пять —  «Правоохрани-
тельная деятельность», «Коррекционная педагогика в начальном образовании», «Дизайн (по отрас-
лям)», «Право и организация социального обеспечения» и «Специальное дошкольное образование».

На каждой специальности студентам дают необходимый багаж теоретических знаний, методик 
и тактик, которые выпускники впоследствии успешно применяют на практике. База практик в кол-
ледже достаточна большая: школы, детские сады, полиция и т. д.

Многие студенты, уже на выпускном курсе пройдя учебную, производственную и преддипломную 
практики, знают, куда пойдут работать, потому что потенциальные работодатели с радостью таких 
наших выпускников на работу.

Выпускники- юристы работают в Балабановском, Обнинском и Жуковском отделах полиции. 
Коррекционные педагоги преподают в Обнинске, Балабаново, Наре, Ворсино, Малоярославце.

ВЫХОД ЕСТЬ!

Автор:
Рената БЕЛИЧ

КОГО НАКАЖУТ ЗА ТО, КОГО НАКАЖУТ ЗА ТО, 
ЧТО УЧИТЕЛЬНИЦА ЧТО УЧИТЕЛЬНИЦА 
НЕ УМЕЕТ СЧИТАТЬ?НЕ УМЕЕТ СЧИТАТЬ?

РЕЗОНАНС

ОБНИНСКАЯ «ТЕХНОЛОГИЯ» 
РАСШИРИЛА 
ПРОИЗВОДСТВО ЛОБОВОГО 
ОСТЕКЛЕНИЯ ДЛЯ 
САМОЛЕТОВ

ЮРИЙ БАШМЕТ ВЫСТУПИТ 
С КОНЦЕРТОМ НА ПЕРВОЙ 
В МИРЕ АЭС В ОБНИНСКЕ

Обнинская «Технология» расширила произ-
водство лобового остекления для воздушных 
судов. На предприятии заработал новый участок 
химического упрочнения силикатного стекла для 
производства изделий остекления гражданских 
самолетов.

Многослойное остекление для кабины пило-
тов должно выдерживать столкновение с птицей. 
Новое отечественное оборудование с техноло-
гией ионообменного упрочнения позволяет сде-
лать стекло в 6–8 раз прочнее обычного.

Ранее работы вели на мощностях АО «НИТС» 
(Холдинг ОНПП «Технология»). Собственный 
участок позволит в нужном объеме обеспечить 
серийный выпуск лобового остекления для са-
молетов.

Территория культуры Росатома.
В следующем году Обнинск ожидает много 

просветительных мероприятий. Будет много 
и культурных.

— Уже есть предварительные договоренности 
с территорией культуры Росатома, что в Обнин-
ске будет и концерт Юрия Башмета. С ФЭИ до-
говорились, что он выступит на первой в мире 
АЭС, —  рассказала глава Администрации Обнин-
ска Татьяна Леонова.
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При всей сложности и неоднознач-
ности 2023 для «КСК» стал во многом 
прорывным. Будучи поставщиком 
электроэнергии на территории всей 
Калужской области и имея сотни тысяч 
потребителей, в компании задумались, 
а как, собственно, с этими самыми по-
требителями наладить конструктивный 
и продуктивный диалог.

Посему многое в уходящем году было 
сделано для того, чтобы усовершен-
ствовать работу с клиентами. Подроб-
нее —  в нашей статье.

НОВЫЙ КЛИЕНТСКИЙ ЦЕНТР

В 2023 в Кирове появился уже третий 
по счету Центр обслуживания клиентов. 
Самый первый появился в Калуге —  
в 2021, год спустя —  в Обнинске.

Что примечательного и зачем нужен 
такой офис? Сюда потребители могут 
прийти, что называется, ножками и по-
лучить полную консультацию специ-
алистов, заключить договор, открыть 
лицевой счет, запросить нужную ин-
формацию, скорректировать показа-
ния приборов учета или передать их. 
И многое- многое другое.

Нужно заменить счетчик? Добро по-
жаловать. Эти вопросы можно также 
решить в клиентском Центре. Удобно? 
Весьма!

К то-то может скептически посмо-
треть и возразить, мол, для чего нужны 
офисы, если сейчас можно все решить 
в режиме онлайн. Ответим скептикам 
цифрой: в 2023 году в Центры обслу-
живания обратились более 45 тысяч 
человек.

Да, кстати, все Центры обслуживания 
оборудованы терминалом, с помощью 
которого можно произвести оплату 
электрической энергии без банковской 
комиссии.

НОВЫЙ УДОБНЫЙ САЙТ

Запущен новый официальный сайт. 
Разработчики учли все замечания 
и пожелания, и теперь он стал в разы 
удобнее для конечного пользователя. 
Вся информация и вопросы решаются 
буквально в несколько кликов. Интуи-
тивно понятный интерфейс «упакован» 
в приятный дизайн в корпоративном 
синем тоне и в экологическом —  зеле-
ном.

На сайте также можно передать по-
казания, оплатить счета, узнать актуаль-

ную информацию или написать обра-
щение в «КСК». Также можно почитать 
об истории компании, ее руководстве, 
изучить нормативно- правовую базу 
и так далее.

Также продуманы разделы и  для 
юридических лиц и потребителей теп-
ла, использующих мощности Обнинской 
ГТУ ТЭЦ-1.

И еще немного цифр: Личным каби-
нетом клиента на официальном сайте 
пользуются свыше 125 тысяч калужан.

МОБИЛЬНОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ —  ПОД 
РУКОЙ

Кроме всего прочего для клиентов 
«КСК» разработано удобное мобильное 
приложение. Оно также позволяет без 
комиссии (что очень важно) оплатить 
счета за электроэнергию и передать 
показания счетчиков.

Приложение бережно хранит исто-
рию платежей, отслеживает динамику 
потребления энергии, а еще благодаря 
нему можно внести свой вклад в спасе-
ние природы.

В «КСК» поддерживают разумное 
потребление и экологичность, поэтому 
через приложение вы можете подклю-
чить доставку счетов по электронной 
почте и  отказаться от их бумажной 
версии.

Важно отметить, что приложение 
позволяет подключить несколько 
лицевых счетов одновременно. Это 
очень удобно, ведь мы можете опла-
тить и свои счета, и счета родителей 
или других родственников —  неважно, 
буквально в несколько касаний экрана 
смартфона.

В Интернет- магазинах RuStore, NashStore, App Store и Google Play. 
Приложение является бесплатным для пользователей.

При возникновении вопросов, связанных с работой мобильного 
приложения, пишите в службу техподдержки: support@ksk.kaluga.ru.

ГДЕ СКАЧАТЬ ПРИЛОЖЕНИЕ «КСК»?

При наличии срочных вопросов и отсутствии времени на ожидание 
ответа, можно написать в чат-бот. Там можно найти ответы на вопросы 
о лицевом счете, оплате, тарифах и льготах, приборах учета и многом 
другом. В общем, полная база знаний под рукой.

Активно развиваются и социальные сети «КСК» —  компания пред-
ставлена в «ВКонтакте», «Одноклассниках», Telegram и «Дзен». На 
страницах публикуются новости компании, полезные советы, данные 
по истории энергетики и много нужной, интересной и нестандартной 
информации, касающейся работы компании.

ВОПРОС- ОТВЕТ

ПРО КЛИЕНТОВ ПРО КЛИЕНТОВ 
И ДЛЯ КЛИЕНТОВ.И ДЛЯ КЛИЕНТОВ.
КАК ЗАВЕРШАЕТ 2023 ПАО «КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ»КАК ЗАВЕРШАЕТ 2023 ПАО «КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ»

Приятная  тради -
ция —  подводить 
итоги под Новый 

год. Вспоминать о дости-
жениях, анализировать, 
смотреть на события через 
призму опыта и, конечно 
же, строить планы на бу-
дущий год. Сегодня пого-
ворим о тех, кто приносит 
в наши дома свет —  о ПАО 
«Калужская сбытовая ком-
пания» («КСК»).

ИТОГИ

Осенью 2023 года ПАО «Калужская 
сбытовая компания» в третий раз ста-
ла победителем Премии «Калужский 
бренд». Победителей выбирают сами 
горожане, причем в качестве номинантов 
оказываются предприятия и организации 
из самых разных сфер жизни города. 
Калужская сбытовая компания признана 
лучшей в номинации «Услуги в сфере 
ЖКХ».

ПОВОД ДЛЯ ГОРДОСТИ
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2 января в 17:00 

мюзикл для всей семьи «Аладдин». 0+

3 января в 12:00 

шоу детям «Буба Ёлка». 0+

3 января в 18:00 

концерт Марины Девятовой «Посидим по-хорошему». 6+

4 января в 12:00 

балет П. И. Чайковского «Щелкунчик». 0+

5 января в 19:00 

комедия «Любовь в квадрате». 12+

13 января в 18.00 

Обнинский драматический театр им. Бесковой В. П. представляет остросюжет-
ный, настоящий английский детектив по пьесе А. Кристи «Мышеловка» с нео-
жиданной развязкой и элементами мистики! Режиссёр Елена Черпакова. 16+

20 января в 12:00 

Проводы Деда Мороза в Великий Устюг! Спектакль- сказка Хореографическо-
го театра «С.О.Л.Н.Ц.Е» «Хрустальная туфелька». Балетмейстер- постановщик, 
заслуженный работник культуры Калужской области Александр Рачковский. 
За 30 минут до начала спектакля снежно- зажигательная анимационная про-
грамма. 3+

23 января в 19:00 

шоу-балет «Тодес». 6+

26 января в 19:00 

группа Любэ.6+

28 января в 18:00 

сказка для взрослых «Когда ангелы шутят». 12+

3 февраля в 17:00 

Ирина Музалёва в ягодном юбилейном концерте «А душа моя —  песня рус-
ская».6+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00.

ТЕЛЕФОН: 8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

МП «Дом учёных» приглашает:
21 декабря 

Лекция совместно с городским отделением Всероссийского 
Общества Знания —  «Калужские следы Пиковой дамы». Начало 

11.00 12+
23 декабря 

Русский классический театр балета. Балет «Щелкунчик». Начало 
18.00 0+

24 декабря 

Рождественский концерт —  «Три девицы в Новогоднюю ночь». 
Начало 19.00 6+

27 декабря 

Новогодний концерт вокального проекта «Новые голоса» —  
«Пока часы 12 бьют». Начало 19.00 6+

30 декабря 

Детское цирковое представление —  «Цирк Деда Мороза».
Начало 12.00 0+

03 января 

Детский музыкальный спектакль в стилистике русских 
народных сказок «Зачарованный лес или Волшебная свирель ». 

Принимаются заявки от организаций. Начало 12.00 0+
05 января 

Детское цирковое представление. «Ёлка. Щенячий дозор 
спасает Новый год». Начало 12.00 0+

11 января 

Концерт православных общеобразовательных классов
г. Обнинска Калужской епархии —  «Рождественская сказка 

Морозко». Начало 18.00 0+
14 января 

Вечер романсов с живым аккомпанементом —  «Иеромонах 
Фотий. Добрый концерт». Начало 18.00 6+

Телефоны кассы: 39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Требуются уборщица  
Телефон: 8–910–915–56–06

Муниципальное бюджетное учреждение 
Городской Дворец Культуры

АФИША

658,083 млн. руб лей субвенций 
получит Калужская область на 
оплату жилищно- коммунальных 
услуг отдельным категориям 
граждан. Соответствующее Рас-
поряжение от 15 декабря подпи-
сал Председатель Правительства 
РФ Михаил Мишустин.

— Речь о мерах соцподдерж-
ки федеральных льготников —  
инвалидов, ветеранов боевых 
действий, а также пострадавших 
из-за радиационных или техно-
генных катастроф. Таким граж-
данам предоставляется компен-
сация —  до 50% стоимости ЖКУ. 
Расходы регионов на эти цели 
возмещаются за счет федераль-
ного бюджета, —  пояснили в Пра-
вительстве РФ.

Всего на такие компенса-
ции в 2023 году в федеральном 
бюджете предусмотрено около 
105 млрд. руб лей для всех реги-
онов.

БОЛЕЕ 650 МЛН РУБЛЕЙ ПОЛУЧИТ КАЛУЖСКАЯ БОЛЕЕ 650 МЛН РУБЛЕЙ ПОЛУЧИТ КАЛУЖСКАЯ 
ОБЛАСТЬ НА ОПЛАТУ ЖКУ ОТДЕЛЬНЫМ ОБЛАСТЬ НА ОПЛАТУ ЖКУ ОТДЕЛЬНЫМ 
КАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАНКАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАН
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МОШЕННИЧЕСТВО В АВТОСАЛОНЕ 
ПОД ПРЕДЛОГОМ ПРОДАЖИ ШИН

В дежурную часть ОМВД России по г. Обнин-
ску поступило заявление от местной жительни-
цы о том, что неизвестный мужчина обманным 
путем похитил принадлежащие 167 000 руб лей. 
Жительница Обнинска перевела денежные сред-
ства за шины для автомашины, но не получила 
оплаченный товар.

Женщина приобрела в салоне автомобиль 
и решила воспользоваться предложением о про-
даже шин от сотрудника организации. Мужчина 
пообещал в ближайшее время доставить и про-
дать товар. По его просьбе женщина перевела 
деньги на указанный счет, который оказался лич-
ным счетом сотрудника автосалона.

Продавец не выполнил своих обязательств, 
и дозвониться до него покупательница не смог-
ла. Когда автоледи обратилась в салон, чтобы 
выяснить причину, ей сообщили, что данный со-
трудник уволился.

Сотрудники уголовного розыска установили 
личность злоумышленника и его местонахож-
дение. Фигурантом уголовного дела оказался 
38-летний житель Москвы. Гражданин был за-
держан сотрудниками обнинской полиции по 
месту жительства и уже дал признательные по-
казания. С его слов он уволился в день, когда по-
лучил деньги и не собирался осуществлять заказ. 
В настоящее время причиненный материальный 
ущерб был возмещен, а также оплачены услуги 
юридической помощи, которыми воспользова-
лась потерпевшая.

В настоящее время отделом дознания ОМВД 
России по г. Обнинску возбуждено уголовное 
дело.

ВОСЬМИЛЕТНИЙ ЖИТЕЛЬ 
ОБНИНСКА ОФОРМИЛ КРЕДИТ

Восьмилетний житель Обнинска, действуя под 
диктовку мошенников, оформил кредит от имени 
мамы и перечислил деньги мошенникам. Инте-
ресно, долго в стране будет продолжаться этот 
бордель с кредитами, выдаваемыми заочно?

Как было установлено, восьмилетний ребенок 
играл в компьютерную игру и был подписан на 
новостной канал онлайн-игры в месседжере.

Со слов ребенка, ему поступило сообщение 
с предложением принять участие в акции, где 
можно обменять заработанные в игре бонусы 
на наличные деньги. Когда мальчик согласился, 
ему стали поступать различные указания.

Действуя под диктовку неизвестного, мальчик 
прислал с двух сторон фото банковской карты 
принадлежащей маме, которой он пользовался, 
таким образом, предоставив данные о номере 
кода карты. Затем пришло сообщение об от-
крытии кредита и о том, что денежные средства 
в ближайшее время будут зачислены на номер 
предоставленной карты, фото которой было от-
правлено.

Думая, что переводит деньги, чтобы они были 
в дальнейшем зачислены на карту мамы, мальчик 
перевел оформленные в кредит 39.999 руб лей 
на указанный ему номер телефона. Обещанные 
деньги вместо бонусов на счет так и не поступи-
ли. О случившемся сын рассказал маме, которая 
узнав о случившемся, обратилась в полицию.

По данному факту возбуждено уголовное дело. 
Ведется следствие.

СОТРУДНИК ОБМАН

ДЕНЬГИ

Действуя под диктовку 
мошенников, житель-
ница наукограда пере-

дала мошенникам 6,5 милли-
онов руб лей. Пенсионерке по-
звонили из банка и сообщили, 
что нужно срочно обезопасить 
деньги, находящиеся на ее 
счету и помочь в изобличении 
виновных.

Ничего не заподозрив, жен-
щина стала действовать под 
диктовку неизвестных лиц. Для 
начала попыталась снять со 
счета в банке 1 300 000 руб лей. 
Сотрудники банка попытались 
предупредить клиентку о воз-
можных фактах мошенничества 
и стали задавать уточняющие 
вопросы.

О том, что не может снять 
деньги, пенсионерка рассказа-
ла человеку, с которым ранее 
разговаривала по телефону, 
и он пообещал принять меры 

и приказал никуда не уходить.
Через некоторое время к по-

терпевшей подошла неизвест-
ная женщина, с которой они 
вернулись в банк, где незна-
комка представилась родствен-
ницей пенсионерки, которой 
срочно нужно снять деньги на 
операцию.

Когда деньги оказались в ру-
ках у пенсионерки, она пере-
дала их незнакомке, будучи 
уверенной что таким образом 
обезопасила сбережения от 
преступного посягательства 
и в дальнейшем деньги будут 
ей возвращены.

Через несколько дней позво-
нил тот же мужчина и сообщил, 
что неизвестные граждане вы-
ставили ее квартиру на аукцио-
не в другом регионе, предупре-
див, что можно предотвратить 
сделку, если хозяйка квартиры 
продаст недвижимость.

Снова поверив незнакомому 
гражданину, пенсионерка об-
ратилась к риэлтору и продала 
квартиру. Продолжив следовать 
указаниям злоумышленника, пе-
редала деньги той же женщине.

Потерпевшая поверила, что 
через несколько дней ей нуж-
но будет обратиться в прокура-
туру, где ей вернут документы 
и денежные средства.

В назначенные день и время 
она пришла в прокуратуру, от 

сотрудников которой узнала, 
что стала жертвой мошенников 
и обратилась в дежурную часть 
полиции.

Если Вы пострадали от дей-
ствий злоумышленников, не-
замедлительно обратитесь 
в  дежурную часть полиции 
и  сообщите о  случившемся. 
Своевременное обращение 
способствует раскрытию пре-
ступления по горячим следам.

РЕЙД

В  Обнинске сотруд-
никами полиции про-
ведено  оперативно- 
профилактическое меро-
приятие, направленное 
на пресечение нарушений 
общественного порядка 
и недопущения соверше-
ния противоправных де-
яний в местах массового 
пребывания граждан.

В  ходе мероприятия 
в ОМВД России по г. Об-
нинску для проверки на 
причастность к ранее со-
вершенным преступлени-
ям и правонарушениям до-
ставлены 53 гражданина.

Кроме того, задокумен-
тировано 16 нарушений 

иностранными граждана-
ми режима пребывания 
в Российской Федерации.

В  двух торговых точ-
ках выявлены факты осу-
ществления деятельности 
с нарушением требований 
законодательства в сфере 
экологии.

Профилактические ме-
роприятия по охране об-
щественного порядка на 
территории региона будут 
продолжены.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

КУРЬЕР

27летний житель 
города Тверь 
воспользовал-

ся вымышленным именем 
и специально приобретен-
ной сим-картой, чтобы осу-
ществить свою аферу.

Мошенник заказал через 
Интернет- приложение два 
мобильных телефона брен-
довой марки общей сто-
имостью более 120 тысяч 
руб лей. Местом доставки 
указал адрес съемной квар-
тиры в Обнинске, которую 
специально арендовал для 
осуществления преступного 
замысла.

Получив заказ от курье-
ра, мужчина подменил телефоны 
на «муляжи» и вернул обратно. 
Похитив дорогостоящие средства 
связи, злоумышленник скрылся 
с места преступления.

В рамках расследования был 
опрошен курьер. По его словам, 
получив заказ, мужчина зашел 
на кухню, чтобы проверить товар, 
а курьер остался ждать в кори-
доре. 5–10 минут покупатель не 
находился в поле зрения. Затем 
вернул телефоны в упаковке, ска-
зав, что у него нет денег и заказ 
необходимо привезти по другому 
адресу, где произведут оплату.

«Покупатель» отправил курьера 
в местный торговый центр, пообе-
щав прислать всю информацию 
о покупателе.

Ничего не заподозрив, курьер 
проследовал в магазин, но в пути 
решил уточнить точный адрес. Од-
нако гражданин попросил пере-
нести дату доставки на неделю. 
В этот же день курьер вернул то-
вар на склад. Спустя неделю со-
трудники попытались связаться 
с покупателем, но телефон был 
недоступен. После чего товар был 
подготовлен к возврату в связи 
с истечением срока хранения.

Факт подмены оригиналов на 
«муляжи» был обнаружен уже 

в Интернет- магазине при вскры-
тии. Учитывая, что товар от отпра-
вителя до получателя не вскры-
вается и не переупаковывается, 
в незаконных действиях, которые 
в  дальнейшем подтвердились, 
был заподозрен покупатель.

В настоящее время злоумыш-
ленник уже сознался в содеянном 
и дал признательные показания. 
Похищенное обманным путем 
имущество было им продано. 
Один из телефонов он сдал в ма-
газин, а другой продал прохожему 
на улице.

Со слов фигуранта уголовного 
дела, к  преступлению он гото-
вился тщательно и заранее. При-
обрел муляжи за тысячу руб лей 
в подземном переходе по месту 
жительства. Продумал, как скрыть 
внешность. При встрече с курье-
ром, специально надел панаму 
и перчатки, чтобы не оставлять от-
печатки пальцев, пояснив курьеру 
что занимается ремонтом.

Однако все ухищрения не по-
могли избежать уголовной от-
ветственности. Спланированное 
преступление было раскрыто. 
Действия злоумышленника квали-
фицированы как мошенничество. 
Фигуранту уголовного дела грозит 
до 2 лет лишения свободы.

В ОБНИНСКЕ В ОБНИНСКЕ 
СОТРУДНИКИ СОТРУДНИКИ 
ПОЛИЦИИ ВЫЯВИЛИ ПОЛИЦИИ ВЫЯВИЛИ 
16 НАРУШЕНИЙ 16 НАРУШЕНИЙ 
МИГРАЦИОННОГО МИГРАЦИОННОГО 
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВАЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

ОБНИНСКАЯ ПЕНСИОНЕРКА ПРОДАЛА КВАРТИРУ ОБНИНСКАЯ ПЕНСИОНЕРКА ПРОДАЛА КВАРТИРУ 
И ОТДАЛА ДЕНЬГИ МОШЕННИКАМИ ОТДАЛА ДЕНЬГИ МОШЕННИКАМ

ПОДМЕНИЛ СОТОВЫЕ ТЕЛЕФОНЫ ПОДМЕНИЛ СОТОВЫЕ ТЕЛЕФОНЫ 
НА МУЛЯЖИНА МУЛЯЖИ

ТЕРРИТОРИЯ 02
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Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

 СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

  8-910-510-53-62
 КОНСЬЕРЖ-ДИСПЕТЧЕР

 СТОРОЖ ПАРКИНГА

   8-962-095-78-85

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ

Они были недавно уста-
новлены в  Заовражье на 
пересечении пр. Ленина 
и ул. Славского и на пересе-
чении ул. Славского с буль-
варом Антоненко. Сейчас 
идет настройка их фаз ра-
боты. До конца этой недели 
светофоры запустят в тесто-
вом режиме, а затем пере-
ведут в рабочий режим.

— Просим автомоби-
листов и пешеходов быть 
внимательными и  соблю-
дать Правила дорожного 
движения, —  сообщили 
в администрации города.

НОВЫЕ СВЕТОФОРЫ НА СМЕРТЕЛЬНОМ ПЕРЕКРЕСТКЕ НОВЫЕ СВЕТОФОРЫ НА СМЕРТЕЛЬНОМ ПЕРЕКРЕСТКЕ 
В ОБНИНСКЕ ЗАРАБОТАЮТ ДО КОНЦА ГОДАВ ОБНИНСКЕ ЗАРАБОТАЮТ ДО КОНЦА ГОДА
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Р
ек
ла
м
а. «В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель ........ з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер-теплотехник;
 офис-менеджер;

 мастер 
общестроительных,ремонтных

и отделочныхработ;

 газосварщик;
 слесарь-сантехник;

 электрик,электромонтажник;
 разнорабочий;

 дворник;
 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

— Программа «Мужское 
здоровье» —  это полное об-
следование в одном месте 
и в удобное для Вас время. 
Она включает: консультацию 
врачей специалистов, лабо-
раторную и инструменталь-
ную диагностику.

Программа «Мужское здо-
ровье СТАНДАРТ» включает 
в себя: на первом этапе паци-
ент направляется к заведую-
щему дневным стационаром, 
затем осмотр и консультация 
у врача- уролога первичный, 
инструментальные исследо-
вания (Ультразвуковое ис-
следование предстательной 
железы трансректальное 
(ТРУЗИ), лабораторные ис-
следования, взятие крови: 
общий (клинический) анализ 
крови развернутый (лейкоци-
ты, эритроциты, гемоглобин, 
гематокрит, средний объем 
эритроцитов, среднее содер-
жание гемоглобина в эритро-
ците, средняя концентрация 
гемоглобина в  эритроците, 
тромбоциты, лейкоцитарная 
формула, СОЭ), исследова-
ние уровня простатспеци-
фического антигена в крови 

(ПСА общего), исследование 
уровня общего тестостерона 
в крови, общий анализ мочи.

Мужчины, по статистике, 
реже обращаются за меди-
цинской помощью, часто не 
обращают внимание на на-
чальные симптомы заболева-
ний и приходят к врачу тогда, 
когда заболевание уже пере-
ходит в запущенную стадию.

Наши программы разра-
ботаны и адаптированы для 
мужчин разного возраста, 
чтобы получить наиболее 
полную оценку состояния 
Вашего здоровья в  макси-
мально сжатые сроки. Также 
в программу включен специ-

альный анализ ПСА, благода-
ря которому возможно запо-
дозрить рак предстательной 
железы и назначить своевре-
менные медицинские вмеша-
тельства.

По итогам обследова-
ния пациент получит пол-
ное заключение врачей- 
специалистов и дальнейшие 
рекомендации.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

«Можно узнать 
о программе 
«Мужское здо-

ровье» в медицинском 
центре «Центр реабили-
тации»?»

Виктор П.

МУЖЧИНЫ, ПОЗАБОТЬТЕСЬ О СВОЕМ ЗДОРОВЬЕ!МУЖЧИНЫ, ПОЗАБОТЬТЕСЬ О СВОЕМ ЗДОРОВЬЕ!

Отвечают врачи-специалисты обнинского медицинского центра «Центр 
реабилитации, которые проводят программу «Мужское здоровье СТАНДАРТ»: 
врач – уролог, врач-хирург, врач УЗД, врач первой квалификационной категории 
медицинского центра «Центр реабилитации» Наталья Александровна Ловыгина, 
заведующий отделением хирургии, врач-уролог, детский уролог-андролог, 
кандидат медицинских наук Олег Владимирович Терехов и врач-уролог, 
онкоуролог, врач-УЗД Дмитрий Андреевич Киреев.

	■ Cлева направо: врачи медицинского центра  
«Центр реабилитации» Олег Терехов, Наталья 
Ловыгина и Дмитрий Киреев.

Старт дали неделю назад, 13 декабря, 
на производственной площадке «НИЖ-
ФАРМ». Новый высокоселективный ин-
гибитор дипептидилпептидазы 4 типа на 
основе действующего вещества алоглип-
тина позволяет обеспечить надежный 
гликемический контроль у пациентов 
с сахарным диабетом 2 типа (инсулино-
зависимый). Ингибитор прошел все не-

обходимые этапы, связанные с отладкой 
процессов на предприятии и регистра-
цией в России.

Как сообщили в «НИЖФАРМ», лока-
лизация продукта —  сложнейшая про-
цедура трансфера технологий, которая 
повысит доступность препарата для па-
циентов на постоянной основе.

В ОБНИНСКЕ ЛОКАЛИЗОВАЛИ В ОБНИНСКЕ ЛОКАЛИЗОВАЛИ 
И ЗАПУСТИЛИ ПРОИЗВОДСТВО И ЗАПУСТИЛИ ПРОИЗВОДСТВО 
ПРЕПАРАТА ДЛЯ ЛЕЧЕНИЯ ПРЕПАРАТА ДЛЯ ЛЕЧЕНИЯ 
САХАРНОГО ДИАБЕТА 2 ТИПАСАХАРНОГО ДИАБЕТА 2 ТИПА

БОЛЕЕ 6 600 КАЛУЖСКИХ СЕМЕЙ ПОЛУЧИЛИ ЗА 11 МЕСЯЦЕВ БОЛЕЕ 6 600 КАЛУЖСКИХ СЕМЕЙ ПОЛУЧИЛИ ЗА 11 МЕСЯЦЕВ 
МЕРЫ ПОДДЕРЖКИ ПРИ РОЖДЕНИИ ТРЕТЬЕГО РЕБЕНКАМЕРЫ ПОДДЕРЖКИ ПРИ РОЖДЕНИИ ТРЕТЬЕГО РЕБЕНКА

6 644 калужских семей получили 
за 11 месяцев меры поддержки при 
рождении третьего и последующего 
ребенка. За это время региональный 
маткапитал при рождении второго 
ребенка предоставлен 2 152 семьям, 
при рождении третьего —  2 319 се-
мьям.

Как напомнили в Минтруда Калуж-
ской области, заявление на эти вы-
платы можно подать через Госуслуг.

В министерстве добавили, что еже-
месячное пособие на второго ребенка 
от 1,5 до 3 лет получили 1 335 семей. 
Всего с января по ноябрь выплаты по-
лучили 12 450 семей на 12 940 детей.
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ВНИМАНИЕ! Согласно ч. 1 ст. 5 Закона № 148-Ф3 с 1 января 2010 г. виды деятельности в области строительства, включая работы по инженерным изыска-
ниям и проектированию здания и сооружения I и II уровней ответственности, перечень которых установлен Приказом Минрегиона, могут осуществляться 
только при наличии членов в СРО вне зависимости от наличия лицензии, в том числе лицензии, срок действия которых не истек до указанной даты.

Рекламный отдел         (484) 394-44-88, 394-44-99

ПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ В НАУКОГРАДЕ
Мы уже знакомили наших читателей с врачом эстетической 

медицины, пластическим хирургом медицинского центра «Центр 
реабилитации», кандидатом медицинских наук, имеющим более 
чем 30-летний стаж по пластической хирургии и косметологии, 
Сергеем Николаевичем Степанкиным.

Что сегодня нам может предложить «Центр реабилитации» в об-
ласти пластической хирургии:

 Подтяжку лба по цене ботокса
 Коррекцию слезной борозды;
 Микролипосакцию носогубных складок;
 Исправление «круглых глаз»;
 Лечение инфильтратов нижних век после блефаропластики;
 Бесшовное восстановление овала лица
 Бесследное удаление второго подбородка;
 Мезоботокс шеи и декольте;
 Омоложение кожи шеи;
 Комплексную программу « плоский живот» для мужчин 

и женщин;
 Восстановление молодости кожи бедер;
 Лечение вросшего ногтя без травмирования зоны роста;
 Гарантию отсутствия капсулы после протезирования молоч-

ных желез;
 Бесследное удаление родинок;
 Плазменную шлифовку кожи;
 Комплексное лечение рубцов;
 Высокочастотное омоложение кожи;
 Ультразвуковую коррекцию фигуры.

Справки и запись на приём к С. Н. Степанкину по телефону 
«Центра реабилитации»: (48439) 4–3–2–1–0.

НОВОГОДНИЕ ПОДАРКИ:

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� 
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�токарных�станков�с�ЧПУоператоры�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари-ремонтникислесари-ремонтники
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ �слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры��слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры�
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�фрезерных�станков�с�ЧПУоператоры�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари�механосборочных�работслесари�механосборочных�работ
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы

Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:

ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55

ЗАРАБОТНАЗАРАБОТНАЯ�ПЛАТА� Я�ПЛАТА� 
ОТ�65�000�РУБЛЕЙОТ�65�000�РУБЛЕЙ

ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОКОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ РАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ 
И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ

ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ
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ОБЯЗАННОСТИ:

  Ремонт, сборка и испытание сложных 
узлов и механизмов агрегатов 
и машин и сдача после ремонта;

  Ремонт, монтаж, демонтаж, 
испытание и регулирование 
сложного крупногабаритного, 
уникального оборудования, 
агрегатов и машин;

  Выявление и устранение дефектов во 
время эксплуатации оборудования 
и при проверке в процессе ремонта;

  Проверка на точность и испытание 
под нагрузкой отремонтированного 
оборудования;

  Ремонт и сборка узлов 
и оборудования в условиях 
напряженной и плотной посадок;

  Диагностика, профилактика и ремонт 
сложного оборудования в гибких 
производственных системах;

  Устранение отказов оборудования 
при эксплуатации с выполнением 
комплекса работ по ремонту 
и наладке механической, 

гидравлической и пневматической 
систем.

ТРЕБОВАНИЯ:

  Знание технической части 
транспортного средства

 Навыки проведения ремонтных работ
 Аккуратность, исполнительность
 Отсутствие вредных привычек
 Желание работать

УСЛОВИЯ:

  Белая зарплата, больничный, 
оплачиваемый отпуск

  Доставка корпоративным 
транспортом (по Обнинску)

 Корпоративная форменная одежда 
(выдается)
 Корпоративная мобильная связь
 Бесплатный проезд в автобусах МП 
ОПАТП
  Индивидуальное премирование по 

результатам работы

АВТОСЛЕСАРЬ ОТ 40 000
МП ОПАТП, ГРАФИК РАБОТЫ:

СМЕННЫЙ, ПОЛНЫЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

8 800 550 32 36
Обнинск, Киевское ш., 29

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 научастокрезкистекла
 научастокпообработкеи
сборкеизделийизоргстекла
Обучение на рабочем месте. 

Стабильная зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требованияккандидату: имеющее или получающее (заочно) высшее 
юридическое образование
Условия:график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦАСЛУЖЕБНЫХПОМЕЩЕНИЙ

Требованияккандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требованияккандидату:Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙПОКОМПЛЕКСНОМУОБСЛУЖИВАНИЮИРЕМОНТУЗДАНИЙ

Требованияккандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

МП «УЖКХ»
Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10

Тел.: 8-(484)-393–90–52 (отдел кадров)
Резюме отправлять на адрес 

uzkh-obninsk@yandex.ru с пометкой  
«Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯПЛАТА:ПОРЕЗУЛЬТАТАМСОБЕСЕДОВАНИЯ.

КРАСОТА

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Первичная консультация бесплатно.Первичная консультация бесплатно.

Четыре учителя из Обнинска победили в конкурсе на присуждение пре-
мии «Исток» им. академика Петрянова- Соколова. За победу в номинации 
«Учитель для Росатома» они получили по 250 тысяч руб лей каждый.

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЕЙ:

 Томина Елена Михайловна, учитель химии ФТШ,
 Кубышкина Татьяна Борисовна, учитель физики ФТШ,
 Копырюлина Татьяна Александровна, учитель физики школы 16,
 Верушкина Галина Николаевна, учитель биологии Гимназии.

Отметим, что конкурс организован ГК «Росатомом». От Обнинска на кон-
курс выдвигались шесть учителей.

ЧЕТЫРЕ УЧИТЕЛЯ ИЗ ОБНИНСКА 
ПОБЕДИЛИ В КОНКУРСЕ НА 
ПРИСУЖДЕНИЕ ПРЕМИИ «ИСТОК»



*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


